

TITULARES LOCALES

El Sol de Puebla

Anuncia recuperación de Valle Fantástico

Tras 19 meses de litigio, la administración del gobernador Rafael Moreno Valle informó que finalmente fue recuperado el predio conocido como Valle Fantástico, hoy llamado ecoparque metropolitano, que fue entregado por las administraciones de Melquiades Morales y Mario Marin al empresario Ricardo Henaine. (El Sol de Puebla)

EL HERALDO
DE MEXICO EN PUEBLA

Disculpan diputados locales violaciones de RMV a la ley

De nueva cuenta los diputados del Congreso local volvieron a ponerse al servicio del Poder ejecutivo del estado, al exonerar al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas de la violación a la ley que cometió al promoverse durante la veda electoral y fuera del territorio poblano. (Heraldo)

Síntesis

Promueve RMV más inversiones

El gobernador Rafael Moreno Valle sostuvo una reunión de trabajo con directivos y asociados de Automotive Industry Action Group (AIAG), encabezados por Scot Sharland a fin de promover un mayor flujo de inversiones de la industria automotriz a territorio poblano. (Síntesis)

Intolerancia

Ardelio Vargas se hace de la vista gorda ante corruptelas

El secretario de Seguridad Pública Estatal, Ardelio Vargas Fosado, señaló que debe investigarse y llegar hasta el fondo en las indagatorias por posible corrupción en la Dirección de Vialidad del estado, luego de una denuncia en contra de funcionarios públicos. (Intolerancia Digital)

CAMBIO

El final de Henaine: pierde en definitiva Valle Fantástico

El gobierno del estado recuperó en definitiva el terreno que algún tiempo se llamó Valle Fantástico, y en el que ahora está instalado el Ecoparque Metropolitano. (Cambio)

MILENIO

Litiga gobierno 848 juicios en tribunales

El gobierno de Rafael Moreno Valle se ha caracterizado por utilizar recursos legales para deshacer contratos o recuperar comodatos, donaciones e inmuebles en manos de particulares que cayeron en anomalías y fueron protegidos por la administración anterior. (Milenio)

La Jornada
de Oriente

En Puebla se ejecutan obras con fines políticos, no de beneficio: Acoem

En el estado de Puebla, el gobierno de Rafael Moreno Valle está ejecutando obras con fines políticos, de imagen y a capricho más no de beneficio social, señaló el presidente de la Asociación de Constructores Empresarios Siglo XXI (Acoem), José Alfredo Vega Herrera. (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES

e-consulta
periodico digital

Va Finanzas con embargos contra 120 mil poblanos por adeudo de tenencia

Al vencer el plazo concedido por la Secretaría de Finanzas (SF) para que los morosos regularicen el pago de impuesto de Tenencia Vehicular, un total de 120 mil propietarios de unidades no cubrieron sus deudas, ni tampoco signaron un convenio para hacerlo a plazos, por lo que estarían en posibilidades de ser embargados por la dependencia. (e-consulta)

periodicodigital.com.mx

El negocio del oro y el empeño, fuera de la ley

En esta ciudad funcionan 243 establecimientos dedicados al empeño de prendas y objetos y casas de moneda que compran y venden oro y plata, negocios que lucran con las necesidades de la gente que requiere liquidez financiera inmediata. (Periódico digital)

**Teme el Poder Legislativo sancionar a Moreno Valle**

El Congreso del estado ya fue notificado de la sanción jurídica emitida por el Instituto Federal Electoral (IFE), en contra del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, por la promoción que hizo en cines fuera de los tiempos legales de su Primer Informe de Gobierno. (Contraparte)

**Gobierno de Puebla gana caso de Valle Fantástico**

El gobierno de Puebla ganó en última instancia el litigio que inició para recuperar Valle Fantástico, parte de la reserva Atlixcáyotl que fue entregada al empresario Ricardo Henaine. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES**Mejora seguridad... de ex Gobernadores**

Mientras la mitad de los municipios de Puebla tienen entre 5 y 15 policías, lo ex Gobernadores contarán con una escolta vitalicia de hasta 16 agentes. (Reforma)

**Reporta ejecutivo baja en crímenes; cuestiona ONG**

El presidente Felipe Calderón informó en la reunión del Consejo Nacional de Seguridad Pública que los homicidios dolosos disminuyeron en México "7% en el primer semestre de este año", respecto al mismo periodo de 2011. (El Universal)

**Tira Scotiabank "prueba" de AMLO contra peñistas**

El banco Scotiabank negó que Luis Videgaray, coordinador de campaña del candidato presidencial del PRI, Enrique Peña Nieto, sea titular de la cuenta 03800806935, la cual, según el Movimiento Progresista, fue empleada para triangular recursos presumiblemente para la campaña electoral priista. (Milenio digital)

**Monreal: Videgaray trianguló \$8 mil millones hacia Peña**

La coalición Movimiento Progresista acusó ayer que el priista Luis Videgaray Caso realizó triangulaciones con recursos públicos en favor de la campaña de Enrique Peña Nieto, a través de una cuenta de Scotiabank cuyo titular es el gobierno del estado de México. (La Jornada)

**México, en la ruta para producir transgénicos**

A casi 24 años de que se hiciera la primera solicitud para sembrar organismos genéticamente modificados en México, la soya y el algodón transgénicos ya avanzaron a su fase de siembra comercial. (El Economista Digital)

**Reprueban 33 mil policías el examen de confianza**

A decir del secretario ejecutivo del SNSP, Óscar Vega Marín, no se ha verificado si esos elementos siguen activos. Sólo 190,567 estatales y municipales de los 430,189 agentes han sido evaluados. En el DF, el mayor número de personal dado de baja. (Crónica Digital)

**El PAN deja al PRI sólo 5 mil plazas; revela Función Pública a legisladores**

El próximo gobierno federal sólo podrá disponer de cinco mil 146 plazas de los 42 mil 402 puestos clave que le corresponden a la administración central, reportó ayer la Secretaría de la Función Pública (SFP) al Congreso de la Unión. (Excelsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Puebla y Xalapa firman convenio para promoción turística**

Las administraciones municipales de Puebla y Xalapa firmaron un convenio de colaboración para promocionarse como destinos turísticos en sus respectivas localidades. Se prevé que con esta firma la capital poblana incremente un 15 por ciento su turismo. Al respecto, el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, dijo que, de acuerdo con el Sistema Nacional de Información Estadística del Sector Turismo de México (DATATUR) y el estudio Panorama de la Actividad Turística en México del Consejo Nacional Empresarial Turístico, la ciudad de Puebla fue la de mayor crecimiento turístico del país en 2011. (Aldo Miguel, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2642088.htm>



EL HERALDO
DE MÉXICO EN PUEBLA

HERALDO

- **Confía edil lleguen más policías por aumento salarial**

El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, confió que con el incremento salarial de 10 por ciento para los trabajadores de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM), la nueva convocatoria para policías permitirá recibir a unos 400 aspirantes. Ante la posibilidad de que elementos policiales de otras corporaciones o incluso militares busquen incorporarse a la SSPTM, debido a que la percepción económica es superior incluso a la que ofrece el gobierno del estado, Rivera Pérez apuntó que se dará cabida a todo aspirante, siempre y cuando se cumpla con los requisitos. (Jorge Pérez Soto)

<http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/50151-confia-edil-lleguen-mas-policias-por-aumento-salarial>

Síntesis

SINTEISIS

- **Presentan La Ruta Del Xalapeño Y Mole Poblano**

El presidente del municipio de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, en compañía de la alcaldesa de Xalapa, Elizabeth Morales García; presentaron la "Ruta del Xalapeño y Mole Poblano" misma que busca incrementar el flujo de turistas entre ambos municipios. Mediante un esfuerzo de colaboración entre ambas administraciones se llevará a cabo este proyecto turístico que busca detonar la actividad y recorrer los lugares de mayor trascendencia en los municipios. Aunado a esto, tanto la alcaldesa como el edil confirmaron que existe seguridad en ambos lugares para que los turistas acudan con tranquilidad, además de que se buscarán beneficios para los que acudan a Xalapa como por ejemplo el pago de casetas. (Esther Sánchez González)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=53796:presentan-la-ruta-del-xalapeno-y-mole-poblano&catid=68:local&Itemid=92

CAMBIO

CAMBIO

- **Lalo culpa al Congreso por abandono de zona limítrofe**

Eduardo Rivera arremetió contra del Congreso, pues exigió solucionar definitivamente el problema limítrofe de Puebla y San Andrés Cholula, incluso justificó el abandono de la zona por parte de los ayuntamientos involucrados, al culpar a los diputados locales, ya que la causa de no resolver el conflicto es la deficiencia en los servicios públicos que afectan primordialmente a los ciudadanos. "El no tomar una decisión definitiva en este caso, lo que provoca es que siga habiendo incertidumbre, y esta incertidumbre lo que provoca es que haya servicios públicos deficientes en esa zona y que por supuesto los principales afectados son los ciudadanos". (Gerardo Ruiz)

<http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/puebla/030812-gr-puebla-lalo-culpa-al-congreso-por-abandono-de-zona-lim-trofe.htm>

CAMBIO

- **El Ayuntamiento tiene responsabilidad en incendio**

El Ayuntamiento de Eduardo Rivera Pérez tiene responsabilidad en el incendio que afectó a 81 locales del mercado 5 de Mayo, pues el siniestro se relaciona con falta de supervisión y revisión de las áreas competentes, afirmó el presidente del Consejo de Comerciantes del Centro Histórico, José Juan Ayala Vázquez. El dirigente del organismo detalló que el gobierno municipal no cuenta con los suficientes recursos para dar mantenimiento a todos los mercados de la Angelópolis, por lo que los propios locatarios se han acostumbrado a organizarse y contratar sus propios servicios de mantenimiento y seguridad. "Hubo una revisión hace más o menos seis meses. Ahora salieron recursos etiquetados para la remodelación de los mercados. Pero qué hizo falta, pues que sean bien aplicados estos recursos", enfatizó el empresario del ramo. (Osvaldo Macuil Rojas)

<http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/puebla/030812-om-puebla-el-ayuntamiento-tiene-responsabilidad-en-incendio.htm>

MILENIO

MILENIO

- **Nuevo líder del PAN-Puebla debe tener respaldo de Moreno Valle y Rivera Pérez**

Para garantizar la unidad del partido, el próximo presidente del Comité Directivo Estatal del PAN debe contar con el apoyo del gobernador Rafael Moreno Valle, y del alcalde Eduardo Rivera Pérez, aseveró Rafael Micalco Méndez. El diputado federal electo se pronunció porque Juan Carlos Mondragón Quintana, líder estatal de Acción Nacional concluya con el periodo de tres años para el que fue electo, y también exhortó a los interesados en buscar la dirigencia a que esperen el pronunciamiento por parte del presidente. En el mes de octubre concluirá la gestión de Mondragón Quintana como presidente del Comité Directivo Estatal (CDE). (María Pineda)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/da57f223f8ecc620eeeb37fd823244a5>



E-CONSULTA

- **Puebla y Xalapa firman convenio de cooperación turística**

Este jueves el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez y la presidenta municipal de Xalapa, Elizabeth Morales García, signaron un convenio de cooperación turística a fin de promover entre las ciudades sus riquezas culturales, arquitectónicas y lúdicas. "Ambas ciudades contamos con una enorme historia y cultura tangible e intangible y ambos gobiernos nos comprometemos a hacer una sinergia para que también involucrando a nuestros gobiernos estatales y gobierno federal podamos lograr que Xalapa y Puebla sean alternativas para visitantes nacionales y extranjeros". (e-consulta)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=39182:puebla-y-xalapa-firman-convenio-de-cooperación-turística&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Eduardo Rivera entrega obras de mejoramiento en la Acocota**

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, entregó los trabajos del mejoramiento de imagen del Mercado Carmen Serdán (La Acocota), en donde se realizó una inversión de 4 millones 27 mil 58 pesos, beneficiando de esta forma a los locatarios y a los ciudadanos que asisten a realizar sus compras en dicho centro de abasto. Rivera Pérez reconoció el esfuerzo de quienes trabajan día a día en este mercado para salir adelante, asimismo precisó que la administración municipal está enfocada en mejorar las condiciones de vida de los poblanos otorgando servicios y lugares de calidad. (e-consulta)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=39181:eduardo-rivera-entrega-obras-de-mejoramiento-en-la-acocota&Itemid=332

PERIODICO DIGITAL

- **Rivera entrega obras de dignificación del Mercado 'La Acocota'**

El Ayuntamiento de Puebla entregó las obras de dignificación del Mercado Carmen Serdán "la Acocota" las cuales tuvieron una inversión de 3.8 millones de pesos. El alcalde, Eduardo Rivera Pérez, resaltó la importancia de este centro de abasto y aseveró que "no se puede entender la historia de la ciudad sin la historia de sus mercados". El munícipe realizó un recorrido por las instalaciones de este mercado ubicado en el barrio de El Alto, sitio en el que se realizaron trabajos de rehabilitación de estructuras, desazolve del drenaje, limpieza en general, techado de un área y regularización de locales. (Julio César Morales)

http://periodicodigital.com.mx/notas/rivera_entrega_obras_de_dignificacion_del_mercado_la_acocota



PUEBLA ONLINE

- **Desproporcionado el aumento a 9.50 pesos que piden transportistas: Eduardo Rivera**

Luego de que la Alianza de Camioneros de Puebla pidió de manera formal a la Secretaría de Transporte que se aumente el pasaje a 9 pesos con 50 centavos, el edil capitalino Eduardo Rivera consideró que es desproporcionado. Si bien, dijo que el alza a la tarifa de transporte público no es competencia del ayuntamiento se pronunció en contra de que la autoridad estatal acepte la petición de los transportistas. Actualmente las combis cobran 5.50 pesos y los micro y autobuses 6 pesos, tarifas que fueron fijadas a finales de 2010, cuando culminaba el gobierno de Mario Marín Torres. (Puebla On Line)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28544:desproporcionado-el-aumento-a-950-pesos-que-piden-transportistas-eduardo-rivera&Itemid=125

PUEBLA ONLINE

- **Puebla y Xalapa signaron acuerdo de colaboración y difusión turística**

El Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez y la Presidenta Municipal de Xalapa, Elizabeth Morales García signaron un convenio de cooperación turística a fin de promover entre las ciudades sus riquezas culturales, arquitectónicas y lúdicas. "Ambas ciudades contamos con una enorme historia y cultura tangible e intangible y ambos gobiernos nos comprometemos a hacer una sinergia para que también involucrando a nuestros gobiernos estatales y gobierno federal podamos lograr que Xalapa y Puebla sean alternativas para visitantes nacionales y extranjeros". (Andrés Herrera Ruiz)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28559:puebla-y-xalapa-signaron-acuerdo-de-colaboraci%C3%B3n-y-difusi%C3%B3n-tur%C3%ADstica&Itemid=125

RETO diario

RETO DIARIO

- **Eduardo Rivera entrega obras de mejoramiento en La Acocota**

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, entregó los trabajos del mejoramiento de imagen del Mercado Carmen Serdán (La Acocota), en donde se realizó una inversión de 4 millones, 27 mil 58 pesos, beneficiando de esta forma a los locatarios y a los ciudadanos que asisten a realizar sus compras en dicho centro de abasto. Rivera Pérez, reconoció el esfuerzo de quienes trabajan día a día en este mercado para salir adelante; asimismo, precisó que la administración municipal está enfocada en mejorar las condiciones de vida de los poblanos, otorgando servicios y lugares de calidad. (RETOdiario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Eduardo-Rivera-entrega-obras-de-mejoramiento-en-La-Acocota&id=33009>

RETO DIARIO

- **Puebla y Xalapa estrechan lazos en materia de turismo**

Este día el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, y la presidenta municipal de Xalapa, Elizabeth Morales García, signaron un convenio de cooperación turística a fin de promover entre las ciudades sus riquezas culturales, arquitectónicas y lúdicas. Rivera Pérez, apuntó que de acuerdo con el Sistema Nacional de Información Estadística del Sector Turismo de México (Datatur) y el estudio Panorama de la Actividad Turística en México del Consejo Nacional Empresarial Turístico, la ciudad de Puebla fue la de mayor crecimiento turístico del país en 2011, con un incremento del 14.87% en llegadas de turistas y de 4.35% en ocupación. (RETOdiario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla-y-Xalapa-estrechan-lazos-en-materia-de-turismo&id=33008>

INFORMACIÓN DEL GABINETE

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **La próxima semana darán a conocer las causas del incendio en el 5 de Mayo**

Será hasta la próxima semana cuando se den a conocer los resultados de las investigaciones sobre las causas que dieron origen al aparatoso incendio que consumió la madrugada de este miércoles pasado 87 locales del Mercado 5 de Mayo, ubicado en la calle 18 Poniente entre 3 y 5 Norte, en pleno centro de la ciudad. Así lo dio a conocer el responsable de Protección Civil en el municipio, Gustavo Ariza Salvatori, quien dejó en claro que esas labores corresponden ya a los peritos del Ministerio Público que recorrieron la zona siniestrada para conocer las causas que dieron origen a la conflagración. (Víctor Gutiérrez)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2643217.htm>

EL HERALDO DE MEXICO EN PUEBLA

HERALDO

- **Reconoce Comuna fallas en servicio de transporte público**

La Comisión de Transporte del Cabildo de Puebla elaboró un diagnóstico en cuanto al servicio público que se brinda en la demarcación, mismo que fue turnado al Congreso del Estado, para que fuera tomado a consideración durante la elaboración de la nueva ley, debido a que se han detectado fallas en el modo de operación, así como las condiciones en que se encuentran los vehículos. Lo anterior lo dio a conocer el regidor Arturo Loyola González, del Partido de la Revolución Democrática, quien abundó que entre las recomendaciones emitidas se incluyen la obligatoriedad para que las unidades cuenten con sistema de monitoreo GPS, sean sometidas a revista vehicular cada tres meses y se gestione mayor capacitación para los operadores. (Jorge Pérez Soto)

<http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/50152-reconoce-comuna-fallas-en-servicio-de-transporte-publico>

INTOLERANCIA

INTOLERANCIA

- **No al aumento al transporte: Arturo Loyola**

El presidente de la Comisión del Transporte en el cabildo de Puebla, Arturo Loyola González, calificó como excesivo el incremento al pasaje de 9.50 pesos que tratan de establecer los permisionarios del transporte público, quienes se están aprovechando de la revisión que se está haciendo en el Congreso sobre las tarifas. Al respecto, el regidor del PRD aseveró que sería injusto el autorizar este aumento en las cuotas mientras que el servicio que brindan es uno de los más deficientes del país, por lo que no cabría tal medida cuando los ciudadanos padecen las deficiencias del transporte. Destacó que lejos de que el Gobierno del estado, a través de la Secretaría de Transportes no obligue a las 180 rutas que hay en la entidad a modernizar las unidades así como la prestación de servicio, no se puede tomar en cuenta esta cuota desproporcional que proponen los transportistas. (A. Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98507

CAMBIO

CAMBIO

- **Montalvo exige explicación a Rivera por préstamo de 200 mdp**

La regidora priista Sandra Montalvo exigió al alcalde Eduardo Rivera evitar la adquisición de una nueva deuda por parte de la administración municipal para incrementar el presupuesto destinado al programa de bacheo en la capital, pues aseguró que el edil hasta el momento no informó el estado que guarda el préstamo que solicitó al principio de su gestión por 200 millones de pesos. En rueda de prensa, la integrante de la Comisión de Desarrollo Social manifestó su rechazo al endeudamiento con una institución financiera que contempla Rivera Pérez para reparar las vialidades infestadas de baches, además del Proyecto de Prestaciones de Servicios (PPS) para el reencarpetamiento con concreto hidráulico de las vialidades principales de la capital, para cuya recuperación se requerirían 500 millones de pesos y la intervención de particulares a un plazo mínimo de 15 años. (Gerardo Ruiz)
<http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/puebla/030812-gr-puebla-montalvo-exige-explicacion-a-rivera-por-pr-stamo-de-200-mdp.htm>

MILENIO

MILENIO

- **Debe ajustarse la normatividad de los table dance: Montalvo Domínguez**

Como medida para evitar que se incurra en delitos contra de las mujeres que se dedican a trabajar en algún table dance, la regidora y presidenta de la Comisión de Equidad de Género, Sandra Montalvo Domínguez expuso que no es necesario que se cierren, sino que se debe ajustar la normatividad y poner atención en su aplicación. Esto luego de la propuesta que hizo la actriz Kate del Castillo, en su calidad de vocera de la campaña "Tu voz alianza contra la trata de personas en México", de que se cierren los table dance por ser considerados como lugares de oferta y demanda y que contribuyen a la trata de personas y la explotación sexual (Jesse Brena)
<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/da57f223f8ecc620eeeb37fd822c1f6f>

MILENIO

- **Entregan mejoras en el mercado La Acocota; inversión de 3.5 mdp**

Con una inversión bipartita de 3.5 millones de pesos de la federación y el municipio de Puebla se mejoraron las instalaciones del Mercado Carmen Serdán "La Acocota". Las obras consistieron en desazolve de tuberías y drenaje, limpieza, alumbrado, cesión de derechos, recuperación de locales y el mejoramiento de la imagen a través de la marca de "Mercados Poblanos lo Mero Nuestro". El alcalde, Eduardo Rivera Pérez comentó que el proyecto de dignificación de mercados también contempla una campaña en medios de comunicación para que se promuevan estos centros de abasto y se incrementen las ventas. (Jesse Brena)
<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/da57f223f8ecc620eeeb37fd8255b2fc>



E-CONSULTA

- **Puebla tiene capacidad para cubrir deudas adicionales: Fuentes Guevara**

El ayuntamiento de Puebla tiene la capacidad de pagar cualquier endeudamiento adicional que contraiga para trabajos de infraestructura, pues las finanzas municipales son sanas, aseguró la presidenta de la Comisión de Patrimonio y Hacienda, Irma Adela Fuentes Guevara. Cabe señalar que el alcalde Eduardo Rivera Pérez anunció que se analiza la posibilidad de contraer un crédito bancario o firmar un convenio bajo el esquema de Programa de Prestación de Servicios (PPS) para obtener los 500 millones de pesos necesarios para el reencarpetamiento de vialidades principales de la capital. (Shanik David)
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=39184:puebla-tiene-capacidad-para-cubrir-deudas-adicionales-fuentes-guevara&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Definen este viernes inversión para la rehabilitación del Mercado 5 de Mayo**

Para este viernes se definirá la inversión que aportará el ayuntamiento de Puebla para las reparaciones del Mercado 5 de Mayo, la cual dependerá de lo que resulte de los dictámenes periciales y de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas (SDUOP). Hasta el momento no se sabe a ciencia cierta qué fue lo que ocasionó el incendio que dañó 87 locales del mercado, en la zona de venta de flores, plantas y semillas, y será en los próximos días cuando se den a conocer los resultados de las investigaciones del Ministerio Público. (Shanik David)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=39178:definen-este-viernes-inversión-para-la-rehabilitación-del-mercado-5-de-mayo&Itemid=332



PERIODICO DIGITAL

- **Comuna ayudaría víctimas de incendio del mercado 5 de Mayo**

La administración municipal de Eduardo Rivera Pérez continúa a la espera del dictamen pericial del Ministerio Público (MP) para conocer las causas que originaron el incendio que consumió 87 locales del mercado 5 de Mayo. Tras la evaluación de los daños la comuna definirá la posibilidad de apoyar económicamente a los comerciantes. El alcalde poblano señaló que tras el siniestro tomaron la decisión en conjunto con los locatarios de hacer uso del área de estacionamiento que es propiedad de la comuna para que retomaran sus actividades comerciales en tanto se concluye la investigación del MP y la Secretaría de Desarrollo Urbano las estimaciones del costo que tendrá la reparación de los daños. (Julio César Morales)

http://periodicodigital.com.mx/notas/comuna_ayudaria_victimas_de_incendio_del_mercado_5_de_mayo

PERIODICO DIGITAL

- **Inviabile subir a 9.50 pesos la tarifa del pasaje: Arturo Loyola**

El regidor y presidente de la Comisión de Transporte y Vialidad, Arturo Loyola González, consideró que es inviable subir a 9.50 pesos la tarifa del pasaje, aunque justificó la solicitud de los permisionarios ante el encarecimiento de los combustibles y la sobre oferta de unidades que circulan por las calles de la capital. En entrevista dijo que la demanda de incremento en la tarifa también es derivada de la aprobación del costo del servicio del Metrobús y el ajuste anualizado que tendrá. Señaló que los transportistas han ofrecido una renovación de las unidades y de la calidad del servicio siempre que haya un aumento en el precio del pasaje, sin embargo, reconoció que esta propuesta ha sido presentada siempre que solicitan un aumento. (Julio César Morales)

http://periodicodigital.com.mx/notas/inviabile_subir_a_950_pesos_la_tarifa_del_pasaje_arturo_loyola

RETO diario

RETO DIARIO

- **Campamento de Verano Infantil del IMD, todo un éxito**

Como parte de las actividades que se llevan a cabo dentro del "Campamento de Verano Infantil 2012" organizado por el Instituto Municipal del Deporte, los más de mil 400 infantes que integran las 8 sedes en las que se realiza, han podido disfrutar de las visitas guiadas al Centro Acuático Municipal en donde pueden divertirse en un día con deportes acuáticos en un escenario digno al servicio de la ciudadanía. Ximena Mata Zenteno, Directora General del IMD, así lo confirmó al señalar que esta ha sido una gran oportunidad para todos los pequeños y padres de familia de conocer este espacio que iniciará sus actividades el próximo 7 de agosto, por lo que en estos días previos, ha recibido la visita de los infantes.. (RETOdiario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Campamento-de-Verano-Infantil-del-IMD,-todo-un-exito&id=33012>

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

EL HERALDO
DE MEXICO EN PUEBLA

HERALDO

- **Formalidad genera más recursos a empresa familiar**

Ser comerciante formal genera más ganancias que un negocio informal, consideró Flavio Toxtle Coyotecatl, quien es propietario de Molinos Analco, una empresa familiar que se dedica a la maquila de masa para tamales, tortillas y de mole. Desde 1997 la familia Toxtle Coyotecatl abrió su negocio de preparación de masa para tamales para las fiestas familiares o patronales del municipio de Coronango y durante poco más de cinco años su negocio prosperó, pero en el 2002 empezó la competencia que para el 2009 creció hasta 20 negocios del mismo giro, lo cual los llevó a una posible quiebra y la búsqueda de otras opciones. (Alejandra Corona Flores)

<http://heraldodepuebla.com.mx/primeraseccion/50146-formalidad-genera-mas-recursos-a-empresa-familiar>

Síntesis

SINTESIS

- **Elecciones municipales, fuera de mis proyecciones: Francisco Fraile**

El consejero nacional del PAN, Francisco Fraile García, dijo que la candidatura por la presidencia municipal de Puebla es un proyecto político que está fuera de sus proyecciones personales y que por ahora sólo le interesa entregar resultados en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS). En entrevista, el ex candidato a gobernador hizo hincapié respecto a que en este momento está enfocado en la delegación federal y que tiene metas de corto y largo plazo por cumplir. (Claudia Aguilar)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Inician procedimientos administrativos contra 60 personas**

En total, la comisión inspectora del Congreso del estado inició procedimientos administrativos de determinación de responsabilidades en contra de 60 sujetos de revisión que en su conjunto no pudieron solventar 9 mil 500 millones de pesos, por lo que pueden ser sujetos a una inhabilitación y a la pena corporal. Tras concluir el segundo periodo ordinario de sesiones, el área encargada de dictaminar las cuentas y sancionar a todo aquel que no hay ejercido adecuadamente los recursos públicos, trabajó a marchas forzadas para sacar a flote los procedimientos pendientes desde hace año. (Elizabeth Cervantes Silverio)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Operativos En Centro Histórico "Son Una Simulación": Ayala**

El presidente de la Asociación de Comerciantes del Centro Histórico, José Juan Ayala, acusó que los operativos para el retiro de ambulantes "son una simulación", al advertir que esos comerciantes cambian de giro de acuerdo a la temporada, lo que deriva en una baja del diez por ciento en sus ventas. Advirtió que se ha recrudecido la situación de seguridad pública que impacta el corredor de la 5 de Mayo desde la 18 Poniente-Oriente hasta la 10 Oriente-Poniente y el zócalo: "No todos se dedican a robar, pero aprovechan la presencia de los ambulantes", adujo. (Mauricio García León)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=53805:operativos-en-centro-historico-son-una-simulacion-ayala&catid=68:local&Itemid=92

tolerancia

INTOLERANCIA

- **Política de combate a vendedores ambulantes**

Al asegurar que las acciones emprendidas por el gobierno municipal para combatir el comercio ambulante en la zona del Centro Histórico de la ciudad de Puebla, son insuficientes. El presidente del consejo de comerciantes del Centro Histórico, José Juan Ayala Vázquez, dijo que hasta el momento, esas medidas pueden considerarse como una simulación. Lo que hacen los vendedores ambulantes, agregó el representante de los comerciantes de esa zona de la ciudad capital, es solamente cambiarse de lugar y se instalan en otras calles, "pero regresan cuando terminan los operativos", lo que genera pérdidas por hasta el 10 por ciento a los comerciantes establecidos. (Samuel Vera)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98511

INTOLERANCIA

- **Antros y bares tendrán que pagar para poner música**

El director comercial de la Sociedad Mexicana de Productores de Fonogramas, Videogramas y Multimedia (Somexson), Julio Haro Ledesma, dio a conocer que regularizarán en Puebla a bares, discotecas, restaurantes y antros que utilizan música y video, ya sea de fondo, para eventos o que sirva de atractivo para los clientes. Aseguró que todo negocio que tenga bocinas, cámaras, televisores, etc. deberán pagar una cuota anual a Somexson dependiendo del tamaño de sus establecimiento; sólo así podrán utilizar la música. El especialista en estos temas, mencionó que esta regularización implica que se tengan que ajustar a solicitar permisos y pagos de impuestos a los tres niveles de gobierno, partidos políticos, entre otros que utilicen música, ya se por evento o de forma continua. (Redacción)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98512

INTOLERANCIA

- **Espera La Acocota 48 años para su dignificación**

Después de 48 años, se intervino el mercado de La Acocota con una inversión bipartita, entre el municipio y la Federación del orden de los 3.5 millones de pesos. La rehabilitación del centro de abasto del nororiente de la Angelópolis consistió en cambiar la techumbre, realizar tareas de pintado, trabajos de desazolve y el alineamiento de los locatarios. (Elvia García Huerta)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98542

INTOLERANCIA

- **AMLO estará en la capital poblana**

El candidato presidencial del Movimiento Progresista, Andrés Manuel López Obrador, estará en la capital poblana el próximo domingo encabezando las jornadas de fortalecimiento de la defensa de la Democracia y la Dignidad de México. El coordinador en Puebla de este movimiento, Mario Bracamonte, informó que en el zócalo poblano se establecerán mesas receptoras en próximo domingo para recabar pruebas de lo que aseguran fue el fraude electoral de la elección del pasado 1 de julio. (Elvia García Huerta)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98510

CAMBIO

CAMBIO

- **Locatarios del mercado Hidalgo hieren de gravedad a vendedor**

Un sujeto que vendía mercancía de procedencia ilícita en el mercado Hidalgo fue golpeado brutalmente por comerciantes enfurecidos de dicho lugar, el vendedor quedó en el suelo sometido por los agresores, pues además de la golpiza que recibió también lo apuñalaron con arma blanca. Los hechos ocurrieron alrededor de las 17:30 horas de ayer en las instalaciones del mercado, testigos de lo ocurrido publicaron en la red social Facebook que al intentar huir, el sujeto fue alcanzado a la altura del bulevar Norte, lugar donde sacó un arma de fuego, sin embargo, fue despojado de ella y posteriormente recibió una brutal golpiza por parte de los locatarios. (Víctor Hugo Juárez)

<http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/policia/030812-vh-policia-locatarios-del-mercado-hidalgo-hieren-de-gravedad-a-vendedor.htm>

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Detienen a 6 policías municipales de Puebla por el homicidio de joven en 2010**

Seis policías municipales de Puebla fueron detenidos por el homicidio de un joven perpetrado en 2010, cuando la víctima no hizo caso al alto que le ordenaron los uniformados y éstos detonaron sus armas de carga, privándolo de la vida en el instante. La Procuraduría General de Justicia (PGJ) informó ayer sobre la detención de ocho policías en total vinculados con dos delitos diferentes acontecidos durante la administración municipal anterior. (Martín Hernández)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/detienen-a-6-policias-municipales-de-puebla-por-el-homicidio-de-joven-en-2010_id_11543.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Reinician ventas en el mercado 5 de Mayo tras el incendio del miércoles con ausencia de clientes**

Mientras que el ayuntamiento de Puebla informó que será la Procuraduría General de la República la que realice la cuantificación de los daños en el mercado 5 de Mayo, tras el incendio que acabó con 87 locales, los comerciantes comenzaron la reconstrucción de sus negocios y de sus vidas. En este lugar estarán dejándose de distribuir unas 80 toneladas de semillas, verduras, frutas, flores y otros productos por mes, estimaron algunos vendedores, mientras el lugar no sea reparado. Aunque estos locales son propiedad privada, pues fueron adquiridos hace varios años, no son 80 vendedores sin el doble de personas las que se quedaron sin ingresos. (Javier Puga)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/reinician-ventas-en-el-mercado-5-de-mayo-tras-el-incendio-del-miercoles-con-ausencia-de-clientes_id_11537.html



PERIODICO DIGITAL

- **Ayuntamiento simula el combate de ambulantes: comerciantes**

Para el presidente de la Asociación de Comerciantes del Centro Histórico, José Juan Ayala, las acciones emprendidas por la autoridad municipal respecto al combate de ambulantes no han sido suficientes y pueden considerarse como una simulación. Mencionó que lo único que sucede es que los ambulantes cambian de lugar y se instalan en otras calles y en cuanto terminan los operativos regresan, situación que provoca pérdidas de hasta el 10 por ciento al comercio establecido. Destacó que este comportamiento ha provocado que incluso se incrementen los niveles de inseguridad en el primer cuadro, como se ha visto en el corredor que comprende el templo del Señor de las Maravillas a la catedral poblana. (Verónica Aburto)

http://periodicodigital.com.mx/notas/ayuntamiento_simula_el_combate_de_ambulantes_comerciantes

PERIODICO DIGITAL

- **Solo 30% de negocios cumple pago por reproducir música y videos**

Solo el 30% de negocios instalados en Puebla susceptibles de tramitar la licencia para reproducción de audio y videogramas ha cumplido con este requisito, informó el director comercial de la Sociedad Mexicana de Fonogramas, Julio Haro Ledesma. En el marco de la firma de ratificación de los convenios con cámaras y asociaciones poblanas, el representante reconoció que el cumplimiento de esta obligación ha sido lento y a nivel nacional solo cuentan con el 10 por ciento de penetración. Manifestó que tanto restaurantes, bares, centros nocturnos, agencias de autos, moteles, discotecas, boutiques, gimnasios y demás negocios que cuenten con reproductores de audio o vídeo deben considerar el pago de licencia como lo hacen con otros servicios como energía eléctrica o teléfono. (Verónica Aburto)

http://periodicodigital.com.mx/notas/solo_30_de_negocios_cumple_pago_por_reproducir_musica_y_videos



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Aumenta 77.5% robo de autos con violencia en Puebla**

En Puebla creció 77.5% el uso de la violencia por delincuentes en el robo de vehículos, durante el primer semestre del 2012, comparado con el mismo periodo de 2011. Según datos del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP), cada vez más han sido violentos los asaltos en la entidad; es decir, si antes solo se robaban las cosas sin herir, ahora los delincuentes llegan a matar. Entre enero y junio de 2011, se denunció ante la Procuraduría General de Justicia (PGJ) el robo de 258 vehículos en la entidad, pero en el mismo periodo de 2012 fueron 458, lo que significa que fueron 200 unidades más. (Isaac Jiménez Pérez)
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Aumenta-77.5%-robo-de-autos-con-violencia-en-Puebla&id_noticia=44845

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Proponen homologar ladas en zona metropolitana**

El diputado de Movimiento Ciudadano, José Juan Espinosa Torres, buscará homologar la lada telefónica en la zona metropolitana de Puebla, con la intención de que los ciudadanos dejen de pagar tarifas de larga distancia. El legislador explicó que por lo menos los 7 municipios circunvecinos como Atlixco, Cholula, Coronango San Martín Texmelucan y San Gregorio Atzompa, son los que de manera habitual interactúan con la capital poblana, pero al ser otros municipios cuentan con otra denominación en telefonía fija. (Angélica Patiño Guevara)
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Proponen-homologar-ladas-en-zona-metropolitana&id_noticia=44847



PUEBLA ONLINE

- **Grupo Indios Ladinos realizó performance Maquila en el zócalo de Puebla**

Activistas que se identifican con un grupo denominado Indios Ladinos, realizaron un performance en el zócalo de la ciudad de Puebla denominado Maquila, con el que pretenden crear conciencia del modo en que las mujeres pasan de ser las productoras de la ropa como maquiladoras, hasta víctimas del consumo de las marcas y prendas de vestir. (Redacción)
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28575:grupo-indios-ladinos-realizaron-performance-maquila-en-el-z%C3%B3calo-de-puebla&Itemid=125

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz
Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- Bajo los influjos de las drogas una pareja asalta un camión de transporte público pero son atrapados por la Policía Municipal y presentados.
- Eduardo Rivera firma acuerdo con la presidenta municipal de Xalapa para promover a Puebla en paraderos.



Fernando Canales
Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- AMLO anuncia que estará en Puebla en el zócalo el próximo domingo a medio día, encabezando las jornadas de fortalecimiento de la defensa de la democracia.



Carlos Martín Huerta
Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- Sabe cuantos ladrones han detenido en Puebla, han detenido a mil 500, de los cuales 150 han sido quienes operan en el CH, son lo que se roban las bolsas, las cadenas, esos desgraciados son muchísimo los que han estado operando en el CH de la ciudad de Puebla, ya vamos a platicar de eso.
- También le voy hablar de los operativos contra los ambulantes, dicen que son simplemente una simulación y que el Ayuntamiento los solapa, señalamientos que hace el comercio establecido del primer cuadro de la ciudad de Puebla, declaraciones muy fuertes en contra del Ayuntamiento.
- Incrementos hasta del 40% del presupuesto familiar, eso es lo que significaría el transporte, pónganme atención hay familias que de su ingreso total, el 40% lo destinan al transporte, ya no se los suban más porque no van a tener para comer, van a poder ir y regresar pero no van a poder comer. Grave esto que les estoy diciendo, preocupante, muy preocupante.
- La Cocota reinauguró ayer el edil ERP, éste mercado tradicional, le metieron 3.5 mdp, lo remodelaeron, lo pintaron, lo dejaron bonito, no se si le cambiaron los drenajes, ojala, porque era un apeste insoportable, ojala que los hayan cambiado, porque si no vale gorro, nada más lo pintan, pero todo lo de abajo sigue igual, pues de muy poco sirve la inversión. A ver si alguien de la Cocota nos dice si le cambiaron los drenajes y quedó en mejores condiciones.
- Hay un convenio de promoción turística entre Puebla y Xalapa, que vengan los veracruzanos y que vayan los poblanos. Tiene años que no voy a Xalapa, me encantaría ir, como 38 años que no he ido, me llevaba mi papa, como que si hay que ir, hay que estar en más contacto con ellos.
- El peje viene el domingo a Puebla en éste ejercicio para seguir documentando lo que dice él irregularidades en el proceso de la elección.
- Locatarios del mercado Hidalgo identificaron a dos agentes de la policía federal que se hacían pasar como compradores de teléfonos celulares y les pusieron una tranquiiza, uno de los policías fue agredido con arma blanca lo apuñalaron, mientras que otro logró escapar, la Policía Ministerial del estado tardaron horas en llegar al lugar, yo no se si dijeron ya los tienen, pues acaben con la tarea, quien sabe porque las autoridades no llegan ala ayuda de estos agentes.



Mary Loly Pellón y Alejandro Rodriguez
Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- Tras festividades de la iglesias de los Ángeles el parque esta en penumbras y con montones de basura.
- Mientras los ciudadanos no avalan el aumento al pasaje del transporte publico por su parte los operadores afirman que el alza en los combustibles y las refacciones justifica que la tarifa se incremente.
- La sociedad mexicana de productores de fonogramas, videogramas y multimedia revelo que el 70 % de los restaurantes, bares o centros nocturno no pagan las regalías de la música que reproducen para poder reproducir y podrían recibir una sanción.



Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz
Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- Encuentran una pierna humana en San Miguel Canoa, unos perros se la comían, los policías ministeriales buscan el resto del cuerpo.
- Vecinos del fraccionamiento Vista Alegre sufren pinchaduras, fíjese que las causas son tachuelas del mismo tiempo, ofrecen dos mil pesos de recompensa a quien entregue al responsable, lo quieren linchar.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Informa Gobierno del Estado recuperación del Ecoparque Metropolitano**

El gobierno del Estado informó este jueves que ganó la última instancia en el litigio para recuperar el predio donde se ubica el Ecoparque Metropolitano, antes conocido como Valle Fantástico, en la reserva territorial Atlixcáyotl. Mediante un comunicado de prensa, destacó que en la toma de posesión de su cargo, el Gobernador Rafael Moreno Valle instruyó a diversas autoridades a fin de que iniciaran un procedimiento legal para recuperar el predio la UDU-SA-18. A partir de ello -señala-, la Secretaría de Servicios Legales y Defensoría Pública propuso las estrategias para recuperar el inmueble. (Redacción, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2642363.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Amplían agujero para sacar a Don Benjamín**

Los cinco trabajadores de construcción de pozos logran ampliar, apoyados por elementos de rescate, hasta un metro de diámetro el hoyo donde se encuentra atrapado Benjamín Becerra Barajas desde el pasado martes en la comunidad de San José Axusco, por lo que prevén que en dos horas podrán sacarlo del martirio que ha vivido durante tres días, para luego ser detenido por elementos de la Policía Estatal por ser presunto saqueador de piezas arqueológicas. Los cuerpos de socorro reportaron que su estado de salud es estable a pesar de presentar debilitamiento por estar enterrado desde la cintura por más de 50 horas. (Iván Rodríguez, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2640649.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Se reúne RMV con integrantes de la Automotive Industry Action Group**

El Gobernador Rafael Moreno Valle sostuvo una reunión de trabajo con directivos y asociados de Automotive Industry Action Group (AIAG), encabezados por Scot Sharland, a fin de promover un mayor flujo de inversiones de la industria automotriz a territorio poblano. En compañía del Cónsul General de México en Detroit, Vicente Sánchez, Moreno Valle subrayó que Puebla representa una excelente área de oportunidad para la industria automotriz, como lo evidencia el desarrollo que ha alcanzado la Volkswagen, al tiempo que destacó que en la entidad se encuentran radicadas un importante número de proveedoras de ese sector. (Redacción, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2642147.htm>

EL HERALDO DE MEXICO EN PUEBLA

HERALDO

- **Encabezará AMLO asamblea informativa en la entidad**

Será en Puebla donde Andrés Manuel López Obrador, candidato presidencial de la coalición Movimiento Progresista, inicie el próximo domingo su Plan Nacional por la Defensa de la Democracia y la Dignidad. Mario Bracamontes González, dirigente en Puebla del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), así lo dio a conocer en conferencia de prensa, en la cual estuvo acompañado por los líderes estatales de los partidos PRD, PT y Movimiento Ciudadano. Comentó que López Obrador emitirá un mensaje a las 12:00 horas en el zócalo de la Angelópolis, el cual será emitido de manera simultánea a las 32 entidades de la República Mexicana, a fin de coordinar las principales acciones que establece su plan nacional. (Redacción)

<http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/50145-encabezara-amlo-asamblea-informativa-en-la-entidad>

Síntesis

SINTESIS

- **Visita RMV el museo Henry Ford**

Como parte de la gira de trabajo que realiza por esta entidad, el gobernador Rafael Moreno Valle visitó el museo Henry Ford en compañía de su presidenta, Patricia E. Mooradian; David Lorenz, Travel Michigan's Manager of Industry and Public Relations; George Antoin Moroz, Special Assistant of the President Senior and Director External Relations. En la visita acompañaron al gobernador Moreno Valle, los titulares de la Secotrade, Pablo Rodríguez Regordosa y Turismo, Ángel Trauwitz Echeguren. (Redacción)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTEISIS

- **Rehabilitan caminos de la Sierra con 4 mdp: Gali**

El titular de la Secretaría de Infraestructura (SI), Antonio Gali Fayad, informó que la dependencia gastó cuatro millones de pesos para rehabilitar caminos situados en la Sierra Norte y Sierra Negra de Puebla. Las acciones forman parte del plan preventivo que el gobierno del estado implementó con motivo de la temporada de lluvias y para evitar la aparición de deslaves y más deterioros en carreteras estatales y caminos rurales. Entre los municipios atendidos destaca Elohochitlán y Tlacotepec de Benito Juárez, además de la carretera que comunica con los municipios de Zacatlán y Huauchinango. (Claudia Aguilar)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTEISIS

- **Legisladores no aprobaron iniciativas en fast-track**

El presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, Edgar Salomón Escorza, dejó en claro que en el Congreso del estado no sólo predominaron las iniciativas del ejecutivo, sino la de los diputados locales; además defendió la postura de los legisladores al precisar que no dictaminaron fast-track. En entrevista, se comprometió a entregar un balance de las propuestas que fueron aprobadas en lo que van de este año para demostrar que existe la suficiente independencia y que no hay sumisión ante nadie. (Elizabeth Cervantes Silverio)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTEISIS

- **Se mantiene Morales Martínez al frente del PRI**

El dirigente estatal del PRI, Fernando Morales Martínez, calló los rumores de su supuesta salida del cargo, al subrayar que no tiene intenciones de abandonar la presidencia debido a que logró buenos resultados el pasado primero de julio. "Yo estoy firme en el partido, el proceso electoral aún no termina, sino hasta la calificación de la elección el 6 de septiembre", afirmó. En ese sentido, dijo que el Comité Ejecutivo Nacional no tiene en la mesa cambios o relevos en los 32 comités estatales después del proceso electoral, de tal forma que cuenta con el aval del máximo órgano partidista, al igual que el de la militancia. (Elizabeth Cervantes Silverio)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92



INTOLERANCIA

- **AMLO estará en la capital poblana**

El candidato presidencial del Movimiento Progresista, Andrés Manuel López Obrador, estará en la capital poblana el próximo domingo encabezando las jornadas de fortalecimiento de la defensa de la Democracia y la Dignidad de México. El coordinador en Puebla de este movimiento, Mario Bracamonte, informó que en el zócalo poblano se establecerán mesas receptoras en próximo domingo para recabar pruebas de lo que aseguran fue el fraude electoral de la elección del pasado 1 de julio. (Redacción)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98510

INTOLERANCIA

- **Retoman disidentes protestas por cese de maestros**

Los maestros integrantes del Consejo Democrático Magisterial Poblano (CDMP), regresarán a las calles el próximo domingo, cuando realicen un mitin en el zócalo de la ciudad de Puebla, como reclamo al gobierno del Estado de Puebla, por el cese de los maestros que no aplicaron el Examen Nacional de Logro Académico (ENLACE), así lo afirmó el vocero de la organización, Miguel Guerra Castillo. (Samuel Vera)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98508

INTOLERANCIA

- **Rechazan reformas al vapor en el PAN**

El diputado federal electo, Rafael Micalco Méndez, advirtió que las reformas a los estatutos del Partido Acción Nacional no debe darse al vapor y llevar a cabo un análisis a fondo pensando en el 2018. En conferencia de prensa quien fuera presidente estatal del PAN dijo que en el análisis debe atenderse es lo referente al método de selección de candidatos, afiliación de militantes, elección de dirigentes. Micalco Méndez dijo que las reformas a los estatutos no aplicarían para el proceso electoral de 2013 para Puebla si el proceso de modificación se da después de noviembre. (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98504

CAMBIO

CAMBIO

- **Micalco se destapa para dirigir al PAN**

Rafael Micalco Méndez "se destapó" como aspirante a la dirigencia estatal del PAN, no obstante, señaló que está a la espera de que el actual líder, Juan Carlos Mondragón Quintana, exprese si desea o no reelegirse en el cargo. Del mismo modo, señaló que quien quede en el mismo deberá contar con el respaldo de Rafael Moreno Valle y de Eduardo Rivera Pérez. Al dejar entrever sus intereses para el relevo en el Comité Directivo Estatal y al aclarar que no se contraponen con su responsabilidad de legislador, el exdelegado de la Secretaría de Trabajo señaló que antes de que él o cualquier aspirante emitan un posicionamiento al respecto, su dirigente tendrá que comunicar sus planes en el partido. (Luz Elena Sánchez)

<http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/030812-le-politica-micalco-se-destapa-para-dirigir-al-pan.htm>

LA JORNADA DE ORIENTE

LA JORNADA DE ORIENTE

- **La redistribución en la que han trabajado 4 consejeros quedará lista este fin de semana**

Este fin de semana el Consejo General del Instituto Electoral del Estado (IEE) recibirá el proyecto de redistribución en el que han trabajado cuatro consejeros electorales en el último mes, con el objetivo de terminar con la sobre y sub representación que existe en el Congreso local. La propuesta consistiría en incrementar un distrito en la capital del estado y crear una cabecera en San Andrés Cholula, con lo que se vería favorecido el Partido Acción Nacional (PAN). (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-redistribucion-en-la-que-han-trabajado-4-consejeros-quedara-lista-este-fin-de-semana_id_11511.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **PRI y PAN frenaron cualquier posibilidad de sanción contra Moreno Valle y Sergio Ramírez**

El Congreso del estado frenó la imposición de sanciones contra el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y el director de Comunicación Social, Sergio Ramírez Robles, a quienes acusó el Consejo General del Instituto Federal Electoral (IFE) de violar la Constitución del país por difundir el primer informe de labores del mandatario local fuera de territorio poblano. La decisión se tomó dentro de la Comisión de Gobernación y Puntos Constitucionales, cuyos integrantes determinaron que el Poder Legislativo carece de facultades para emprender acciones contra ambos funcionarios. (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/pri-y-pan-frenaron-cualquier-posibilidad-de-sancion-contra-moreno-valle-y-sergio-ramirez_id_11509.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **El conflicto por el agua entre Xalapa y Puebla está resuelto: Morales García**

La presidente municipal de Xalapa, Elizabeth Morales García, subrayó que la capital veracruzana tiene todo el derecho a utilizar el agua que es extraída de los pozos ubicados en el municipio poblano de Quimixtlán, pues no sólo esta ciudad paga sus derechos de uso del líquido a la Comisión Nacional del Agua (Conagua), sino que ha

cumplido el compromiso firmado en mayo pasado. Hace dos meses, pobladores de Quimixtlán cerraron por enésima ocasión las válvulas de que abastecen de agua a Xalapa, pero tras varias horas de negociación esa ciudad se comprometió a reforestar y conservar la cuenca del río Huitzilapan, que comparten Veracruz y Puebla. (Javier Puga)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-conflicto-por-el-agua-entre-xalapa-y-puebla-esta-resuelto-morales-garcia_id_11538.html

MILENIO

MILENIO

- **AMLO presidirá Asamblea Defensa de la Democracia**

Andrés Manuel López Obrador, candidato de la coalición Movimiento Progresista a la presidencia de la República, regresará a Puebla para ser parte de la Asamblea Nacional de la Defensa de la Democracia y la Dignidad de México. El tabasqueño arribará las 12 horas al zócalo capitalino, lugar en el que se instalarán mesas en las que se informará a los ciudadanos sobre el proceso de impugnación al resultado de la elección presidencial. Mario Bracamontes González, representante del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) y del Plan de Defensa en Puebla. (María Pineda)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/da57f223f8ecc620eeeb37fd8259a813>

MILENIO

- **Desproporcionada, alza propuesta al pasaje: ST**

El aumento solicitado por la Alianza de Camioneros de Puebla para el precio del pasaje resulta preocupante, desproporcionado e inalcanzable, sentenció el subsecretario estatal del Transporte, Carlos Zurita García. Luego de que la dirigencia de esta organización requirió oficialmente que la tarifa pase a 9.50 pesos, afirmó que cualquier petición debe sustentarse en análisis técnicos serios y responsables y no en especulaciones. (Guillermo Castillo)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/da57f223f8ecc620eeeb37fd82541525>

MILENIO

- **Sin calculadora, lista de útiles de primaria**

La Secretaría de Educación Pública (SEP) en la entidad realizó cambios en la lista de útiles escolares para el ciclo escolar 2012-2013 en comparación con la del año pasado, al retirar la calculadora de funciones básicas de primero a tercer grado de primaria y aumentar de cuatro a cinco el número de cuadernos en los dos primeros grados del mismo nivel; sin embargo, mantiene una libreta profesional por cada asignatura para secundaria. La lista de útiles escolares oficial oscilará en los 250 pesos para primero de primaria y en los 400 pesos para secundaria, costos que varían de acuerdo a la marca y lugar donde se decida adquirirlos. (Jaime Zambrano)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/da57f223f8ecc620eeeb37fd8256d0a0>

MILENIO

- **RMV ofrece espacios a empresas de la AIAG**

El gobernador Rafael Moreno Valle sostuvo una reunión de trabajo con directivos y asociados de Automotive Industry Action Group (AIAG), encabezados por Scot Sharland, a fin de promover un mayor flujo de inversiones de la industria automotriz a territorio poblano. En compañía del cónsul general de México en Detroit, Vicente Sánchez, Moreno Valle subrayó que Puebla representa una excelente área de oportunidad para la industria automotriz, como lo evidencia el desarrollo que ha alcanzado la Volkswagen, al tiempo que destacó que en la entidad se encuentran radicadas un importante número de proveedoras de ese sector. (Redacción)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/da57f223f8ecc620eeeb37fd82551752>



E-CONSULTA

- **Crecen 15% remesas de migrantes a Puebla en primer semestre de 2012**

Un total de 734.5 millones de dólares en remesas provenientes de Estados Unidos llegaron a Puebla durante los primeros seis meses del 2012, que al tipo de cambio de 13 pesos por dólar representan 9 mil 548.5 millones de pesos. Durante el primer semestre del 2011 la cantidad de remesas recibida fue de 636.6 millones de dólares, lo

que muestra un repunte del 15 por ciento en los envíos de los connacionales que radican en Estados Unidos hacia sus comunidades de origen, según datos del Banco de México (Banxico). (Gerardo Rojas González)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=39187:crecen-15-remesas-de-migrantes-durante-primer-semester-de-2012-banxico&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Califica Canacintra como excesiva la propuesta de aumento al pasaje**

Los trabajadores en el estado de Puebla llegan a gastar entre el 20 y hasta el 40 por ciento de sus ingresos netos para el traslado a sus centros laborales, por ello el aumento al pasaje que están planteando los integrantes de la Alianza de Camioneros puede considerarse excesivo, dijo en entrevista el ex presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), Luis Espinosa Rueda. Y es que los transportistas han establecido que el aumento será de por lo menos 3.5 pesos y el pasaje podría pasar de costar 6 pesos a 9 pesos con 50 centavos, es la propuesta que plantearon ante los representantes de la Secretaría del Transporte de Puebla (ST). (Erika Mejía)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=39174:califica-canacintra-como-excesiva-la-propuesta-de-aumento-al-pasaje&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Tres meses de retraso llevan obras en El Alto para sustituir la red de agua**

Tres meses de retraso presentan las obras de sustitución de la red de la red de agua potable y tomas domiciliarias del Barrio del Alto, lo cual ha dejado a los vecinos del Mercado La Acocota sin el servicio del líquido, además de que las calles aledañas se encuentran cerradas. En un recorrido realizado este jueves en la zona, los vecinos de la calle 2 oriente acusaron que los trabajos los dejaron desde hace dos meses sin el servicio de agua potable. (e-consulta)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=39204:tres-meses-de-retraso-llevar-obras-en-el-alto-para-sustituir-la-red-de-agua&Itemid=332



PERIODICO DIGITAL

- **Cierran 10 centros de verificación por irregularidades**

La Secretaría de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial (SSAOT), ha cerrado 10 de los 96 centros de verificación que existen en el estado por presentar irregularidades, es decir, alteraciones en el proceso de verificación, informó el subsecretario de la dependencia, Juan Carlos Morales Páez. En entrevista, refirió que si bien los 86 centros que hoy operan en territorio poblano cumplen con los requisitos que marca la ley no lo hacen al 100 por ciento, por lo que se comenzará a trabajar en un esquema que permita acabar con las anomalías para que a su vez la calidad del aire mejore. (Alejandra Bautista)

http://periodicodigital.com.mx/notas/cierran_10_centros_de_verificacion_por_irregularidades

PERIODICO DIGITAL

- **'Desmedida', solicitud de aumento al pasaje: tesorero CCE**

El tesorero del CCE y expresidente de la Canacintra, Luis Espinosa Rueda, aseguró que el incremento solicitado al precio del transporte público afectará de manera significativa a los trabajadores poblanos, quienes gastan entre el 20 y hasta el 40 por ciento de su ingreso en traslados. El empresario calificó como "desmedida" dicha solicitud, que llevaría el costo del pasaje de 6 a 9.50 pesos, como lo exige la Alianza de Camioneros. Espinosa Rueda advirtió que el servicio exige un cambio en el esquema de operación, de manera que garantice la seguridad de los usuarios y que los operadores tengan una mejor calidad de vida. (Verónica Aburto)

http://periodicodigital.com.mx/notas/desmedida_solicitud_de_aumento_al_pasaje_tesorero_cce

PERIODICO DIGITAL

- **'Cholula en Bici' ofrecerá ciclo de cine gratis**

Este sábado 4 de agosto, el grupo de ciclistas "Cholula en Bici" dará inicio a su ciclo de cine de verano, el cual terminará hasta el último sábado del mes, es decir, el día 25. Los eventos, de carácter gratuito, iniciarán a las 18:00 horas, comenzando con una rodada en bicicleta por el área de las Cholulas. El punto de encuentro será los portales del zócalo de San Pedro, lugar a donde se empezará a pedalear para llegar quince minutos antes de las

ocho de la noche al lugar itinerante donde se proyectarán películas.. (María Aranzazú Ayala)
http://periodicodigital.com.mx/notas/cholula_en_bici_ofrecera_ciclo_de_cine_gratis



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Empresarios reprobaban alzar costo del pasaje en 9.50 pesos**

El presidente del Consejo de Comerciantes del Centro Histórico de Puebla, José Juan Ayala consideró que es un "asalto" al bolsillo de los poblanos en que se pretenda incrementar el precio del traslado, pues reconoció que los sueldos en lugar de aumentar se están reduciendo en la entidad. Ayer, el líder de la organización de la Alianza de Camioneros de Puebla, Delfino Reyes Bocardo planteó la propuesta ante la ST, bajo el argumento que las alzas en gasolina y diesel ya no permiten mantener en 6 pesos el precio del servicio. (Isaac Jiménez Pérez)
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Empresarios-reprobaban-alzar-costo-del-pasaje-en-9.50-pesos&id_noticia=44854

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Teme el Poder Legislativo sancionar a Moreno Valle**

El Congreso del estado ya fue notificado de la sanción jurídica emitida por el Instituto Federal Electoral (IFE), en contra del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, por la promoción que hizo en cines fuera de los tiempos legales de su Primer Informe de Gobierno. Anoche la sesión la Comisión de Gobernación y Puntos Constitucionales del Legislativo confirmó que se recibió el documento donde la autoridad electoral sanciona al ejecutivo estatal y le exige una amonestación pública. (Angélica Patiño Guevara)
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Teme-el-Poder-Legislativo-sancionar-a-Moreno-Valle&id_noticia=44846



PUEBLA ONLINE

- **AMLO estará en Puebla el domingo 5 de agosto**

Andrés Manuel López Obrador estará el mediodía del domingo 5 de agosto en el zócalo de Puebla encabezando la jornada para documentar las anomalías en la elección del 1 de julio, como parte de la campaña que se realiza en todo el país. En el encuentro con sus seguidores es para recabar evidencia sobre el fraude electoral del 1 de julio, que incluye la recolección de tarjetas prepagadas que repartió el PRI en busca de votos. Además va informar de lo que se está haciendo en materia legal contra el proceso electoral. (Puebla On Line)
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28543:amlo-estará-en-puebla-el-domingo-5-de-agosto&Itemid=127

PUEBLA ONLINE

- **Gobierno de Puebla gana caso de Valle Fantástico**

El gobierno de Puebla ganó en última instancia el litigio que inició para recuperar Valle Fantástico, parte de la reserva Atlixcáyotl que fue entregada al empresario Ricardo Henaine. El Segundo Tribunal Colegiado de Circuito confirmó en amparo directo la sentencia de la primera sala Civil que a su vez confirma la sentencia del Juez Segundo Civil de Cholula en el sentido de que es legal la recuperación del predio destinado originalmente a un parque metropolitano.. (Puebla On Line)
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28545:gobierno-de-puebla-gana-caso-de-valle-fantastico&Itemid=126

RETO diario

RETO DIARIO

- **Concytep lanza convocatoria de Premios Estatales de Ciencia y Tecnología 2012**

El gobierno del Estado de Puebla, a través del Consejo de Ciencia y Tecnología del Estado de Puebla (Concytep), emitió la convocatoria para otorgar los Premios Estatales de Ciencia y Tecnología 2012 con el propósito de estimular el desarrollo científico, tecnológico y humanístico en la entidad, así como reconocer la trayectoria de

quienes han contribuido a su fortalecimiento. Así lo informó el titular del Concytep, Máximo Romero Jiménez. (RETOdiario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Concytep-lanza-convocatoria-de-Premios-Estatales-de-Ciencia-y-Tecnologia-2012&id=33011>

RETO DIARIO

- **Expone Puebla avances en Consejo Nacional de Seguridad**

Avances en la lucha contra el crimen organizado y la delincuencia común emprendida en Puebla, fueron expuestos por representantes del gobierno durante la realización de la XXXIII Sesión del Consejo Nacional de Seguridad, realizada este día en la capital del país. Al encuentro acudió con la representación del gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, el subsecretario de Asuntos Políticos y Protección Civil, Mario Rincón González; reveló el titular de la Secretaría General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto. (Hugo Sánchez Izquierdo)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Expone-Puebla-avances-en-Consejo-Nacional-de-Seguridad&id=33006>

RETO DIARIO

- **Aprueba Congreso incluir principios de transparencia en iniciativas**

En sesión de la Comisión de Transparencia y Acceso a la Información del Poder Legislativo, que preside la Diputada Josefina Buxadé Castelán e integran los Diputados José Venancio Ojeda Hoyos, Ernesto Leyva Córdova, José Lauro Sánchez López, Rafael Von Raesfeld Porras y Héctor Eduardo Alonso Granados, aprobaron por unanimidad, el Acuerdo por el que se exhorta a los 41 legisladores, para que en las iniciativas de leyes y reformas propuestas al Congreso del Estado, incluyan los principios de transparencia y publicidad de la información como ejes transversales de sus propuestas. (RETOdiario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Aprueba-Congreso-incluir-principios-de-transparencia-en-iniciativas&id=32995>

RETO DIARIO

- **Forma IMSS Puebla a 483 médicos especialistas este año**

La Delegación del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en Puebla, prepara este año a 483 médicos especialistas en diversas disciplinas médicas. Para ello, cuenta con cinco sedes para el internado médico: cinco Unidades Médicas Receptoras de residentes con 22 cursos de especialización. El doctor Arturo Árcega Domínguez, coordinador auxiliar de Educación en Salud del IMSS Puebla, explicó que entre las especialidades con mayor demanda por el número de residentes se encuentran Medicina Familiar con 115, Ortopedia con 43, Cirugía General con 37, Pediatría con 36 y Medicina Interna con 34 residentes. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Forma-IMSS-Puebla-a-483-medicos-especialistas-este-ano&id=33014>

RETO DIARIO

- **Viven en Puebla 520 mil familias en condiciones de pobreza**

Poco más de 520 mil familias en el estado viven en condiciones de pobreza, reveló el secretario de Desarrollo Social, Salvador Escobedo Zoletto, al dar a conocer que previo censo se fortalecerán a partir del próximo año acciones para superar las carencias y necesidades de estas personas ubicadas en las zonas rurales e indígenas de la entidad poblana. Recordó que en enero de este año se estableció un convenio con el gobierno federal para que por medio del Programa Oportunidades se atendieran las familias halladas en situación de pobreza y marginación que, para el caso de Puebla, superan el medio millón. (Hugo Sánchez Izquierdo)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Viven-en-Puebla-520-mil-familias-en-condiciones-de-pobreza&id=33013>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL.mx

EL UNIVERSAL

- **Reporta Ejecutivo baja en crímenes; cuestiona ONG**

El presidente Felipe Calderón aseveró que se redujo ya en 7% la incidencia de homicidios dolosos y 15% en los presuntamente derivados de la rivalidad entre bandas delincuenciales y deseó que desde el Consejo Nacional de Seguridad Pública se mantenga la lucha contra el crimen organizado. El mandatario recalzó que la reducción de

homicidios dolosos es notoria y que será cada vez más visible en la tendencia a la baja a mediano y largo plazos. “En los últimos meses y por primera vez en varios años se está registrando una tendencia de reducción de homicidios dolosos a nivel nacional”, afirmó el Ejecutivo. (Jorge Ramos)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/40024.html>

EL UNIVERSAL

- **Vuelve presión a mercados de la zona euro**

La falta de contundencia y de medidas concretas en la comparecencia de ayer del presidente del BCE, Mario Draghi, ha decepcionado al mercado, lo que hundió todas las bolsas europeas y repuntó la prima de riesgo de los países periféricos, según los expertos. La subida más pronunciada ha sido la de la prima de riesgo española —que mide el interés adicional que piden los inversionistas por comprar deuda de este país en lugar de alemana—, que ha sumado 58 puntos básicos en la sesión, hasta cerrar en 594 unidades, de nuevo con la rentabilidad del bono a diez años por encima de 7 %. (Redacción)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/40025.html>

EL UNIVERSAL

- **Desecha TEDF quejas de la izquierda por B. Juárez y Cuajimalpa**

Por no interponer el juicio a tiempo y no firmar el documento oficial, el pleno del Tribunal Electoral del Distrito Federal (TEDF) desechó los juicios de impugnación a los resultados de la elección del 1 de julio que interpusieron Leticia Varela y Luis Rosendo Gutiérrez, candidatos del Movimiento Progresista a las jefaturas delegacionales en Benito Juárez y Cuajimalpa, respectivamente. Con la decisión unánime que ayer tomó el pleno de los magistrados, quedan intactos los cómputos del Instituto Electoral del DF (IEDF) que dieron como ganadores al panista Jorge Romero y al priísta Adrián Rubalcava en esas demarcaciones. (Sara Pantoja)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/40026.html>

COLUMNAS



(Contracara/Enrique Núñez)

Puebla, dando nota nacional

En mi columna de ayer reflexionaba sobre la nula capacidad de impresión que hoy tenemos los poblanos, gracias a los constantes abusos que el gobierno estatal comete; en contraposición, les comentaba que los periodistas nacionales, que aún no conocen los alcances del morenovallismo, siguen sorprendiéndose por las acciones que poco a poco van conociendo en la capital del país.

Para no mentirles, ayer jueves el periódico *Reforma* en su primera plana hizo mención del desvío de recursos en el que incurre el gobernador poblanco, al utilizar de manera personal los helicópteros Augusta, los cuales supuestamente fueron adquiridos para acciones de auxilio en materia de protección civil. Esta noticia detonada por *Intolerancia Diario* y repercutida por muy pocos medios locales, impactó a los editores de *Reforma* y los llevó a jerarquizarla como de primera plana.

El fondo de esta información —gracias al puntual seguimiento que *Intolerancia Diario* ha dado a estos temas— podría parecer muy viejo para los poblanos; sin embargo, para los medios nacionales, los excesos que atestiguamos diariamente les resultan verdaderamente sorprendentes. Entre otras cosas, la nota firmada por la corresponsal de este periódico en Puebla, hace hincapié en cinco puntos: el desvío de recursos, el uso excesivo de las aeronaves para recorrer distancias mínimas, la compra sin licitación, el monto de uno de los helicópteros (72 millones 275 mil 208 pesos) y el rescate fallido en La Malinche, ya que nunca aparecieron los Augusta.

El siguiente es un fragmento de la nota publicada en *Reforma*:



""Desvía' Moreno Valle helicóptero""

El traslado en la aeronave habría sido desde Casa Puebla, un recorrido que, en auto, toma cerca de 30 minutos

Adriana Castillo / Corresponsal

Puebla (2 agosto 2012).- Aunque se dijo que se usarían en labores de protección civil, el Gobernador Rafael Moreno Valle llegó ayer a un evento público en uno de los dos helicópteros recién adquiridos por su administración.

El Mandatario aterrizó en la nave Agusta Grand, matrícula XC LMO, en el Complejo Cultural Universitario, en este municipio, para el arranque del programa [Consulta Segura](#). De acuerdo con la agenda del titular del Ejecutivo, el evento al que llegó vía aérea fue el primero de su agenda, por lo que el traslado en la aeronave habría sido desde Casa Puebla, un recorrido que, en auto, toma cerca de 30 minutos.

El 7 de julio de 2012, luego de la polémica que desató la adquisición de las aeronaves sin una licitación de por medio, las autoridades dijeron que las máquinas se destinarían a labores de protección civil, y destacaron sus cualidades.

"Pueden aterrizar en lugares de difícil acceso, así como participar de mejor manera, debido a su rápida reconfiguración", se asentó en un reporte emitido por la administración.

No obstante, a pesar de las cualidades reportadas por las autoridades, durante las misiones de rescate de cuatro personas extraviadas en La Malinche, a mediados de julio, no se empleó ninguna de las dos aeronaves adquiridas.

El Agusta Grand tuvo un costo de 72 millones 275 mil 208 pesos, según reportó el Gobierno del Estado sobre la compra."

Al igual que ayer, debo preguntar si esas son las notas con las que el gobierno del estado le está cambiando la imagen negativa a Puebla.

¿Usted qué piensa?

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1476>

(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León)

Cayeron más policías acusados de robos

Es un hecho, Víctor Antonio Carrancá Bourget tiene como meta perseguir todos los delitos de abuso de autoridad y otros delitos en los que se vean involucrados servidores públicos, principalmente de los cuerpos de seguridad y orden como las Policías Preventivas, tanto del municipio como del Estado.

Prueba de lo que le comento es que en menos de 24 horas la Procuraduría General de Justicia (PGJ), ha terminado por esclarecer primero un crimen violento y después un atraco con todos sus excesos donde incurrieron cuerpos de seguridad, ocurridos en los meses de marzo y de noviembre del año 2010 y que se encontraban archivados, pese a tratarse de casos que demostraron que en los cuerpos de seguridad estaba implicado el crimen.

Por lo que respecta a esta administración, ayer mismo, elementos de la Policía Ministerial del Estado (PME), detuvieron a un grupo de policías de la unidad 185 de la Policía Estatal Preventiva (PEP), que se dedicaban a perpetrar atracos y abusos en el sur de la ciudad, que utilizaban la unidad oficial para amedrentar a sus víctimas y para que no los pudieran descubrir le tapaban todas las identificaciones a la patrulla.

Por meses estos uniformados fueron denunciados por golpear a empleados, obreros y trabajadores de la construcción principalmente, a quienes además de privarlos de la libertad por unas horas los despojaban de sus valores y después los dejaban ir.

Estos sujetos se encuentran a disposición de la Dirección General de Atención a Delitos Cometidos por Servidores Públicos y en las próximas horas se va a detallar cómo fueron detenidos y a que autoridad van a ser consignados.

Aclarada la ejecución de uno de los Oaxacos de la 46 Poniente

Dentro de las acciones que ha emprendido la PGJ para erradicar la corrupción y los abusos policiacos se encuentra el esclarecimiento del atentado ocurrido en marzo del 2010 en una de las calles de la junta auxiliar Romero Vargas, donde uno de los principales personajes de la venta de autopartes robadas en la zona de la 46 fue asesinado en medio de una fingida intervención de seguridad donde actuaron elementos de la Policía Municipal Preventiva (PMP), de la pasada administración.

La Procuraduría General de Justicia (PGJ), dio cumplimiento a 8 órdenes de aprehensión en contra del mismo número de elementos de la Policía Municipal, vinculados seis con el asesinato de uno de los comerciantes de autopartes de la 46 Poniente, del grupo identificado como "Los Oaxacos" y dos más por robo, lesiones y abuso de autoridad, ocurridos en marzo y noviembre del 2010, de la pasada administración.

Desde las primeras horas del día, agentes de la Policía Ministerial del Estado (PME), adscritos al grupo de Investigación de Homicidios y a la Dirección General de Atención a Delitos Cometidos por Servidores Públicos, llegaron a las bases de operación de la policía preventiva del estado y municipal para hacer efectivas las órdenes de aprehensión, contando con la colaboración de los mandos de las corporaciones para que los sospechosos fueran entregados.

Los policías involucrados en delitos de homicidio, robo, abuso de autoridad y lesiones, ingresaron al Centro de Reinserción Social (Cereso) de San Miguel, para ser más tarde presentados a los jueces que solicitaron las órdenes de aprehensión, a fin de que rindan su declaración preparatoria.

Se dijo que en el primer caso, con base en los elementos aportados de manera conjunta por el área especializada en investigación de homicidios y la Dirección General de Atención a Delitos cometidos por Servidores Públicos, fueron detenidos: Alejandro Sánchez Cisneros, Aarón Tobón Lezama, Jorge Martín Pérez López, Fernando Misael Vega López, Alfredo Israel Hernández Méndez y Guillermo Francisco Cuatlaxahue Acero.

Todos presentados como probables responsables de la muerte de un joven de nombre Alfonso Abisai Diego Pérez Maldonado de 30 años de edad, quien se dedicaba al negocio de venta de autopartes de la zona de la 46 Poniente, quien conducía una camioneta e hizo caso omiso a la indicación de alto por parte de los policías municipales que accionaron sus armas privándolo de la vida el 20 de marzo de 2010, en una de las calles de la junta auxiliar Romero Vargas.

En la lista de espera se encuentran elementos de los grupos de inteligencia de la Secretaría de Seguridad Pública del estado, quienes han acumulado denuncias suficientes como para terminar en el penal de San Miguel, como sus compañeros.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1475>

CAMBIO

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

Con RMV por las buenas, bueno; por las malas, mejor

El abogado **recién titulado** pese a ostentarse como tal durante una década, Rodolfo Aragón Mijangos, le planteó a su cliente Ricardo Henaine una **estrategia denominada "mil-uno"** para defender el **terreno de 18 hectáreas** conocida como Valle Fantástico. En lo que sería un largo **litigio transexenal** en contra de Rafael Moreno Valle, perderían **mil recursos pero con uno sólo terminarían por imponerse** y revertir la sentencia del juez Jared Albino Soriano, que restituyó el predio a los poblanos: un juicio de amparo **indirecto** respecto de la **notificación** de la recuperación del Parque Metropolitano para **tumbar todo el juicio por esa vía**. Es decir, un planteamiento **estúpido** al que recurren la mayoría de los abogados **primerizos** que no tienen la experiencia suficiente para entrar al fondo del asunto. Resultado: en cuestión de **18 meses el gobierno estatal ganó un litigio que se imaginaba complicadísimo**, luego de que el juez Tercero de Distrito rechazó el amparo indirecto por la notificación, y el **Segundo Colegiado Civil el amparo directo por la acción de fondo** de la apropiación ilegal de un área verde para beneficio de todos los poblanos.

Si Aragón Mijangos exhibió su ingenuidad al plantear el litigio, **Juan Pablo Piña Kurzcyn** y su sucesor en la Secretaría de Servicios Legales, **José Montiel Rodríguez**, se revelaron como **estrategas jurídicos** de altos vuelos al planear un litigio que los llevó al origen del asunto: la **inexistencia de la transmisión del área verde** señalada como Parque Metropolitano en el **Plan** de Desarrollo Urbano del Fideicomiso Atlixcáyotl, así como la nulidad de todas las transmisiones posteriores, basado en una **Ley General de Bienes del Estado** que data de los años 70.

De acuerdo con tal ley desempolvada, los bienes del estado se dividen en **públicos y privados**, y los primeros por su naturaleza **no pueden ser gravados**. El Parque Metropolitano, por tratarse de un área verde, **nunca debió ser transmitido**, por lo que se solicitó la **inexistencia** de la primera transmisión al Fideicomiso Carlos Peralta. En la misma acción se solicitó al **juez Segundo de lo Civil de Cholula** la nulidad de todas las operaciones posteriores, por lo que en un **procedimiento** de mediación, todos los funcionarios de diferentes administraciones **comparecieron voluntariamente** para admitir la ilegalidad de sus actos.

En el **juego de vencidas** con Rafael Moreno Valle, el empresario consentido de Mario Marín **perdió todas las prebendas** que recibió en dos sexenios. Desde que el mandatario estatal anunció en su toma de protesta la instrucción a Manzanilla para recuperar el Parque Metropolitano, **Henaine desestimó la amenaza y pensó que sus relaciones nacionales podían salvarlo**. Además de Valle Fantástico, a Henaine le quitaron el edificio que albergaba *El Heraldo*, y poco después, rescataron la concesión del aeropuerto Hermanos Serdán. Así, **lo ha ido perdiendo todo** y solamente le queda un devaluadísimo club de fútbol Puebla FC, que vive prácticamente en la quiebra, y que fin de semana a fin de semana decepciona a los aficionados por sus pobres **resultados**.

El fallo del Segundo Tribunal Colegiado conformado por los magistrados Pallares y Calvillo es contundente: al resolver el amparo directo a la sentencia del juez Segundo de lo Civil en Cholula, y la ratificación en segunda instancia por el TSJ, **deja sin elementos jurídicos** de defensa al **burrizo de Aragón Mijangos**. Las 18 hectáreas del Parque Metropolitano, de pleno derecho, forman parte **nuevamente del patrimonio público** de la entidad.

No puede pasarse por alto el **esfuerzo de Juan Pablo Piña** como titular de Servicios Legales y que apenas hace unas semanas abandonó para **regresar** como **visitador a la Comisión Nacional de Derechos Humanos**. Hubo muchos que pensaron que el hijo del exgobernador Piña Olaya no podría con el paquete. Y algunos periodistas marinistas afirmaron que **se había ido del gobierno poblano porque había perdido el caso de Valle Fantástico**. Ni lo uno ni lo otro. Por el contrario, merece sentirse triunfador junto con José Montiel Rodríguez.

Por último, el fallo del Poder Judicial federal confirma que Moreno Valle siempre **obró conforme a derecho** y que la recuperación del predio no fue un acto autoritario. Por el contrario, el gobernador eligió a Henaine para dar su **primer quinzazo** en contra del régimen marinista. Uno de sus empresarios favoritos fue desapropiado de un predio con valor de **mil 500 millones de pesos**, cuando apenas pagó unos 10. Un abuso completo, la expoliación de los recursos públicos.

Moreno Valle acrecienta su leyenda de **eficiente y rudo**. Y que con él, por las buenas bueno, pero por las malas, mejor.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/agosto/colum-tiempos-030812.php>

(Opinión/Pedro Gutiérrez Varela)

El rumbo del PAN: ¿obsolescencia o modernidad?

Ha pasado un mes desde la elección presidencial y los partidos políticos han tenido tiempo suficiente para asentarse y ver con la objetividad debida los **resultados** electorales, quizá más el PAN que el resto de los partidos, pues el PRD sigue en su lucha quimérica en torno a un fraude dudoso y el PRI ha tenido que emplear sus mejores argumentos legales para defender su victoria.

El PAN ha sufrido su derrota electoral más dolorosa desde la instauración de la democracia mexicana, es decir desde la década de los noventa a la **fecha**. Antes el PAN perdía, pero sus derrotas eran auténticas constancias de lucha en contra del régimen perverso y autoritario que gobernaba al país. Con la democracia prácticamente consolidada y el gobierno federal en manos del partido, la derrota es contundente y debe sacudir nuestras almas y conciencias.

¿Refundación o reconstrucción del partido? El problema del vocablo que se asigne a este ejercicio en el que está inmerso el partido no es un tema menor, pues de la forma subyace siempre el fondo. El término refundación me parece arriesgado y hasta exagerado, sobre todo para un partido que será la segunda fuerza política en el Congreso y gobierna entidades de la república muy importantes como Puebla. Además *refundar* evoca comenzar desde el principio, volver a discutir la doctrina y el pensamiento fundamental de la institución y queda claro que nuestra ideología no está en discusión: hoy más que nunca somos el partido humanista que pregonaron nuestros fundadores, defensores del liberalismo en nuestro país y de la democracia como la mejor forma de gobierno para México. Por ende refundar no es el término adecuado.

El término reconstrucción parece más afortunado y propicio para la circunstancia que vive el partido. Si por reconstruir se quiere evocar la acción de volver a diseñar el andamiaje institucional del partido, el término bien podría aplicarse a los estatutos y al **programa** de acción política, pero no a la doctrina. En este sentido, revisar los estatutos para reconstruir aquello que no ha funcionado parece coherente; de igual manera, reconstruir nuestros planteamientos del programa de acción política suena lógico porque algo ha fallado a la hora de la praxis político-electoral y de gobierno.

Por ende, somos más de la idea de la reconstrucción que de la refundación. Reconstruir las bases estatutarias de los procesos de selección interna de los candidatos para no llegar desgastados a las elecciones constitucionales, por **ejemplo**. Reconstruir los mecanismos de afiliación del partido que hoy siguen impidiendo que muchos mexicanos de buena voluntad participen en el PAN. Reconstruir las relaciones partido-gobierno para que sean más dinámicas y comprometidas bajo una misma causa, pues hoy vemos dirigentes partidistas que siguen pensándose oposición antes que ser partido en el gobierno.

Los apólogos de la denominada refundación son presa de la confusión y su discurso se pierde en la academia política. Hablan de pérdida de identidad como si se hubieran quedado en atrapados en el tiempo: siguen anclados en la vieja dicotomía de ser partido que busca el poder (Gómez Morín) o ser partido que fundamentalmente forma ciudadanos (González Luna). La identidad del PAN moderno debe ser la de un partido que pugna por espacios de poder para servir a los ciudadanos, desde una perspectiva liberal y abierta a la pluralidad y a las reglas del juego democrático.

Puebla no escapa a dichos análisis reflexivos, con la circunstancia de que tenemos un gobierno estatal que sigue demostrando éxito en su actuar. Y gran parte de esa historia exitosa que encabeza Rafael Moreno Valle pasa por la apertura y pluralidad que se vive en su administración. Cuando el PAN se abre y busca adeptos ciudadanos para llegar al poder y gobernar a partir de esa misma óptica ha demostrado resultados positivos. En cambio, cuando el PAN se atrinchera, no solo se radicaliza sino que pierde lo que ya hemos señalado constituye la esencia de un partido: ganar el poder. En consecuencia, perder el poder con tal de ganar el partido no puede ser nuestro derrotero en el futuro inmediato.

Por eso en el 2013 el PAN debe continuar por el camino que ya ha demostrado ser exitoso. En otras palabras, ¿Porqué cambiar lo que ha demostrado que funciona? Si por la vía de las alianzas políticas llegamos al poder y desde el poder mismo se mantiene una coalición de gobierno exitosa, no veo argumentos claros para modificar la estrategia el próximo año. A menos que queramos no ganar -y si es así, que lo digan de una vez por todas los defensores del atrincheramiento partidista- y continuar como entes con doctrina pero sin praxis del poder político, es decir, entes estériles.

Sí, vamos por la reconstrucción del PAN pero respetemos lo que sí funciona, como el caso de éxito del gobierno estatal poblano. Concentrémonos luego entonces en lo que ha fallado, como la mala estrategia de campaña de Josefina Vázquez Mota. Y la unidad, por supuesto, que es la única condición insoslayable en este ejercicio, pues sin ella no podemos aspirar al triunfo y a la obtención del poder, principio y fin de todo instituto político.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/opinionpedrogutierrez/2012/agosto/colum-opinionpedrogutierrez-030812.php>

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

Empezó la rebelión

Exgobernadores panistas, diputados y senadores de ese partido, que han opinado sobre la situación por la que atraviesa actualmente su organización partidista, coinciden en que el PAN no debe ser el partido de un solo hombre, sino una organización política fuerte que se debe mantener al margen del gobierno aun cuando éste sea panista.

Es decir, están en contra del proyecto del Presidente de la República Felipe Calderón, de refundar el PAN, de que salga de la presidencia Gustavo Madero, de que la asamblea nacional para reformar los estatutos se haga en noviembre y de que los panistas se olviden de su pasado.

Opinan que Acción Nacional tiene bases sólidas sobre las cuales puede despegar un partido reformado, sí para responder a las necesidades políticas, sociales y económicas actuales, pero no echar todo por la borda, porque se le ocurre a una persona por muy importante que ésta sea, en este caso, el Presidente de la República.

Por eso están firmes en su postura de que la asamblea nacional para reformar sus estatutos se realice hasta mayo de 1913, cuando Calderón Hinojosa ya no sea Presidente de la República. Por eso también quieren que el presidente nacional del PAN termine su periodo en la fecha señalada por los estatutos y no antes, como están demandando los calderonistas.

Lo que dijimos ayer, se comprueba hoy. En el PAN todavía queda un buen número de militantes que va a defender la doctrina de su partido, que va a pugnar porque se hagan los cambios necesarios en sus documentos básicos para adaptarlos a la época actual y que no va a permitir que por un capricho se lance por la borda toda una historia de luchas y de triunfos que a lo largo de 73 años ese partido ha acumulado.

Entre los más fuertes opositores al proyecto de Calderón están el exgobernador y actual senador electo por Baja California, Ernesto Ruffo Appel, que a la pregunta de si era calderonista, respondió: "yo siempre he andado sin grupos. Siempre me he ubicado como un ciudadano mexicano inscrito en el PAN y siempre me atengo a mis opiniones, pero no me adhiero a grupos para lograr resultados políticos en dinámicas como las que se están presentando". Y como el gobernador con licencia de Guanajuato, Juan Manuel Oliva, que dice que "pensar en refundar al PAN, sería liquidarlo... Yo diría que los principios de doctrina no cambien, que sean la fuente para encontrar solución a problemas y circunstancias nuevas que hoy vive México".

Como dijera el dueño de la empresa Bimbo, señor Servidje, "pobrecito señor presidente" el país se le está viniendo abajo, con una carestía alimentaria que cuando salga va a estar en todo su apogeo, con un desempleo que por más que trate de ocultar con cifras optimistas es causa del incremento de la pobreza en el país; con una "guerra" contra el narcotráfico que ha tenido por resultado más de 70 mil muertes y el que varios estados de la República estén en situación difícil económica, social y políticamente, en fin, deja un país deshecho, que se sostiene por la ley de la inercia y, por si fuera poco, deja a su partido con la derrota más grande de su historia y con una división interna provocada por él mismo, por su afán de salir de la presidencia controlando a su partido.

Recordar a los viejos políticos

Cuando a los actuales ayuntamientos les falta todavía año y medio para ser renovados, en varios municipios de la entidad ya están empezando a alborotarse las galleras de todos los partidos.

Quienes se sienten con méritos suficientes para aspirar a un cargo de esa naturaleza, se alocan y empiezan a exhibirse como políticos novatos.

No recuerdan palabras sabias pronunciadas hace muchos años por políticos experimentados, como don Adolfo Ruiz Cortines, que decía que en política las tres llaves del éxito eran la "paciencia, la prudencia y la presencia".

Es decir, no desesperarse, trabajar pacientemente en el cargo que el aspirante esté desempeñando en ese momento; ser prudente con los amigos y familiares, para que no se desboquen y echen todo a perder; y mantener una presencia discreta, pero permanente, ante la ciudadanía y ante los propios políticos.

Cuando estas reglas no se siguen, los políticos que aspiran a un cargo de elección popular (presidente municipal, diputado o regidor) pueden ser objeto del golpeteo que es común entre los políticos y entre los grupos, lo que desgasta su figura y puede dar al traste con sus aspiraciones.

Los tiempos políticos deben respetarse. Dice un político amigo nuestro, que son como los tiempos de un parto: es malo que se adelanten y también es malo que se atrasen.

Paciencia, prudencia y presencia, es lo que hay que recomendarles. No acelerarse y esperar el tiempo correcto para saltar a la palestra. No por mucho madrugar, amanece más temprano.

Garantizada la paz y colaboración en Texmelucan

La secretaria general de Gobierno del estado obtuvo un triunfo al lograr un acuerdo, entre los comerciantes que concurren semanalmente al tianguis de Texmelucan, para no agredirse, respetar las decisiones de cada agrupación y apoyarse mutuamente para garantizar su seguridad.

En representación del titular de la dependencia, Fernando Manzanilla Prieto, el subsecretario de Asuntos Políticos y Protección Civil, Mario Rincón, logró la firma del acuerdo de paz social y corresponsabilidad, que firmaron los representantes de todas las agrupaciones de comerciantes que participan en el tianguis de esa importante ciudad.

La Secretaría General de Gobierno tiene como norma lograr mediante el diálogo, la solución de conflictos que llegan a surgir en municipios de la entidad y en la propia capital, entre grupos diversos y evitar por todos los medios que se llegue a situaciones de enfrentamiento que dificultan la gobernabilidad del estado y provocan atraso y zozobra entre toda la población.

Esa política ha dado buenos resultados como se ha visto en los últimos meses, cuando se desarrollaron las campañas electorales federales, sin problemas de ninguna especie.

La política de diálogo y de respeto que aplica la dependencia a cargo de Manzanilla Prieto, ha dado buenos resultados, por la sencilla razón de que se basa en el respeto mutuo y en la atención inmediata a los problemas.

El domingo próximo estará en Puebla Andrés Manuel López Obrador. Viene con el fin de presidir en el zócalo de esta capital, una reunión de información sobre el curso que lleva la impugnación que ha hecho al resultado de las elecciones del pasado 1 de julio.

Es posible que acompañe en esa reunión al ex candidato presidencial, el senador electo Manuel Bartlett Díaz así como varios de quienes fueron candidatos a diputados federales por el Movimiento Progresista.

Además de informar sobre los avances de sus gestiones y protestas ante el Instituto Federal Electoral se recibirán pruebas de lo que ellos llaman el fraude electoral.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/agosto/colum-pulso-030812.php>



(El Mapache)

El Puebla de La Franja, en manos de Lutero

Está chillón el niño y le mueven la cuna.

En el Puebla de la Franja están para llorar.

Hace dos semanas, el Gobierno del Estado emitió un boletín en el que puntualizó que, por ser un inmueble de su propiedad que fue dado en comodato al equipo, los propietarios de palcos y plateas del Estadio Cuauhtémoc no tendrían que pagar el canje de tarjetas electrónicas para poder ingresar al inmueble en los partidos de la actual temporada.

Ni para cualquier otro evento de diferente índole.

Esta práctica es común cada inicio de temporada, cuando la directiva del equipo camotero cobra por el cambio de tarjetones o tarjetas electrónicas. Para este año, la directiva puso en \$700.00 pesos la cuota para cambiar los mentados documentos.

Sin embargo, y ante la eventual pérdida de recursos por este concepto por la disposición del gobierno estatal; la directiva contestó el boletín con otro de las mismas características en el que indicó que si los propietarios no cambiaban sus tarjetas electrónicas, entonces antes de cada partido o evento tendrían que acudir con el título de propiedad de las mismas y esperar a que se comprobara en las oficinas su autenticidad, lo que prolongaría su acceso al evento o partido en cuestión.

Ante tal "recomendación" muchos propietarios han acudido a las oficinas del estadio con la intención de pagar sus documentos para que evitar problemas en la entrada, lo que ha significado otro problema.

Para empezar, porque muchos de ellos piden hablar con el responsable de la sección de palcos y plateas, Rafael López Juárez, para que les explique el porqué del cobro si el gobierno ha avisado que no deben hacerlo, sin embargo, el señor se niega a hablar con los usuarios y manda a sus secretarías y ayudantes a que los atiendan, con un discurso lacrimógeno digno de un guión de Corín Tellado.

Más o menos les dicen así: "No hagan caso de esa gente que sólo quiere dañar al club de fútbol, que no aman al equipo y no les importa la afición. Ni siquiera son el gobierno del estado pues ese documento no es oficial (pese a tener el logo del gobierno), son personas sin escrúpulos que quieren hacerse del equipo a como dé lugar. Usted pague y evítese problemas porque si no, no va a poder entrar".

Está el caso de una propietaria de plateas que desde hace dos años promovió el cambio de nombre del título de propiedad, ha pagado las actualizaciones de tarjetones y tarjetas y aún no ha podido resolver el problema, y cuando pide hablar con Rafael López Juárez, éste de nueva cuenta se niega y manda a sus achichincles que, obviamente, no resuelven nada y quienes se limitan a dar un número telefónico para que "hablen con él personalmente".

Obviamente, nunca contesta.

Se entiende que el futbol es un negocio y el equipo tiene todo el derecho de buscar ingresos como mejor le convenga, pero eso de tirarse al piso y enfrentarse a lo bestia con el gobierno, dueño del estadio, con argumentos ridículos, en lugar de hacerle más caso a la afición y tratar de dar soluciones a los problemas que surjan.

No tiene caso que desde las oficinas se esmeren por granjearse la animosidad de la afición, si de eso ya se están encargando los fantoches que llevan 4 partidos perdidos en el arranque de la actual temporada.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8850:la-franja-en-manos-de-lutero&catid=63:el-mapache&Itemid=81

(El Pulso Mediático)

Tomado de referencias en televisión, radio, internet, prensa y revistas a nivel local y nacional; no es una encuesta. La medición se realizó del **26 de Julio al 2 de Agosto de 2012.**



http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8849:el-pulso-mediatico&catid=64:pulso-mediatico&Itemid=80

(Al Pie de la letra/Rodolfo Rivera Pacheco)

Lo dicho: prisas nunca dejan algo bueno

Comento de nuevo –perdón por mi absurda insistencia- lo que miles de ciudadanos observamos todos los días

que pasamos por ahí: Qué manera de tirar el dinero invertido en los puentes y distribuidores viales que se hicieron recientemente en la Recta Puebla-Cholula.

Como sabemos, las obras eran necesarias, nadie lo niega. Que por cierto nos las habían escamoteado los marinistas durante años... aunque es sabido que ya estaba autorizado el presupuesto y hasta había proyectos ejecutivos desde tiempos de García Ramírez, que nunca sabremos por qué diablos no las hizo él.

Y todos aguantamos las molestias durante varios meses, causadas por los cierres y desviaciones a la circulación vehicular. Aunque "todo era temporal y los beneficios serían pasa siempre", rezaban los pendones que por cierto fueron cientos en toda la ruta. Pero tenían que estar concluidas a como diera lugar antes o durante los festejos (feitos) del 5 de mayo. Y claro, la **orden** era fulminante: Se terminaban o se terminaban. Aún con el riesgo de que las prisas provocaran la hechura de porquerías.

Y sí. Todo se inauguró para el 5 de mayo. El problema es que las prisas nunca dejan nada bueno.

Hoy vemos el fastuoso "Distribuidor Vial" de la UDLA -que hasta inauguró Felipe Calderón- desmoronándose a pedazos y con peligrosas grietas que son inmediatamente tapadas por cuadrillas de albañiles, para que "nadie" se de cuenta de los errores de construcción. El caso es que la mentada obra ya tiene decenas de parches y apuntalamientos.

Por otro lado, el "Distribuidor Vial de Momoxpan" ya ha sido destruido en partes, pues tenía que pasar por ahí un colector pluvial que se no se hizo previamente. Lo peor es que se sabía perfectamente que esa obra destruiría el distribuidor, pero a fuerzas lo tenían que inaugurar para complacer las prisas de quien les paga y ordena.

Finalmente, el "Puente del SAT", por la misma obra del colector pluvial, está inservible y dañándose día con día ante la magnitud de dicha excavación.

Quien tenga dudas o piense que exagero, **por favor**, pase por la Recta y use cualquiera de las vialidades que estoy mencionando. Bueno... ni siquiera podrán porque están cerradas la mayoría de ellas... por obras.

Y sí, seguramente todo será reconstruido en tiempo récord -ya sabemos que para las prisas son excelentes-. El problema es que no sabemos cómo hayan quedado dañadas todas las estructuras y si los parches son suficientes para que sean construcciones seguras.

Y bueno, el último pequeño detalle son los millones y millones que se desperdiciaron, simplemente por mostrar falazmente que son muy rápidos en hacer obras para hacerse una -falaz también- publicidad en todos los medios.

Peor está siendo la publicidad... negativa. ¿O no?

¿Pues no que solo los marinistas eran los mentirosos?

¡Plop! Diría el genial Condorito.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8851&Itemid=72



(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

Último Acto: Pierde Henaine

Una y otra vez lo dije en este espacio.

Una y otra vez negaron la versión.

Hoy los hechos son tan contundentes que ya no hay salida posible.

El gobierno de Rafael Moreno Valle ganó la última instancia en el litigio para recuperar el predio conocido como Valle Fantástico.

En distintos momentos, una vez que el que esto escribe anunciaba el triunfo del gobierno estatal en las diversas instancias, los abogados del empresario Ricardo Henaine aseguraban que las cosas eran al revés y daban fechas fatales que jamás se cumplían.

En su aventura arrastraron la credibilidad de varios medios de comunicación, mismos que también juraban que, ahora sí, en diez o doce días -según el caso- el gobierno tendría que sacar a la Policía Estatal y reconocer que habían perdido tal o cual amparo.

Es claro que mentían, tanto así que las puertas del ex Valle Fantástico jamás se abrieron y la Policía Estatal nunca se salió.

Hoy, el dictamen es elocuente: "Las autoridades judiciales del **Estado** y de la Federación coincidieron, en el juicio de amparo directo 254/2012 y amparo en revisión 91/2012, en que al tratarse de un bien del dominio público, éste no podía ser objeto de una donación, por lo que el predio regresa de pleno derecho a sus legítimos propietarios, los poblanos."

La duda mata: ¿Cómo tapan en fallo de la Justicia Federal ante un hecho tan contundente?

Algo hay que agregar: Juan Pablo Piña Kurzcyn fue el artífice de este triunfo desde la Secretaría de Asuntos Legales del Gobierno estatal.

Y aunque hoy ya no está en la administración morenovallista, seguramente está festejando en algún lugar de la ciudad de México.

<http://sexenio.com.mx/columna.php?id=4306>



(Parabólica/Fernando Maldonado)

AUDI

Una suma que ronda los 11 mil 200 millones de pesos de inversión lícita inicial en cualquier estado de la república bien vale el esfuerzo. Es la suma que la planta alemana AUDI podría traer a Puebla si los vaticinios de observadores de la industria automotriz son certeros.

Las variables descritas en publicaciones de prensa parecen anticipar un clima favorable para ese propósito que hay que valorar en su justa dimensión.

Desde hace lustros existe una feroz competencia desatada desde entre entidades que puján atraer inversiones mediante establecimientos de mayores y mejores indicadores de competitividad.

El académico Huberto Juárez, conocedor profundo de la dinámica de la industria automotriz en el mundo occidental, aventuró ayer un desenlace: existe un 80 por ciento de posibilidades para que la nueva planta tenga como destino el estado de Puebla.

Para ello citó variables como la infraestructura carretera, cercanía portuaria, mano de obra probada que ya se desempeña en la planta de Volkswagen, el filón que existe en las universidades asentadas en el territorio.

Y la última: que el sindicato de trabajadores tiene prácticas democráticas como en los países desarrollados, en sentido contrario al de centrales obreras con usos y costumbres del siglo pasado como la CTM, que con su entreguismo se convierte en foco de inestabilidad a los ojos de los empresarios.

Otras fuentes mantienen una posición más reservada. En una nota firmada por don Enrique Montero Ponce ayer en Periódico Digital escribió que: "Consultamos fuentes serias y responsables y la respuesta fue la misma: hay cambio de lugar para las oficinas, pero no significa señal anticipada de la noticia esperada".

De manera paralela a esta trama, funcionarios del gobierno del estado involucrados en la tarea de atracción de inversión han recibido una instrucción que deben seguir a pie juntillas: el expediente AUDI no puede ser abordado bajo ningún principio.

La secrecía en el tema permite aventurar una hipótesis: cualquier tipo de declaración anticipada podría entorpecer las negociaciones avanzadas y echar por tierra la posibilidad de tener en territorio poblano una planta automotriz de calidad mundial que además de traer inversión cuantiosa, suele acompañar con su prestigio al destino de sus inversiones

<http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica>



(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

Padrón panista a la alza

El padrón de militantes del Partido Acción Nacional en el municipio de Puebla sigue incrementándose, y ya rebasó los 5 mil, de acuerdo con el último corte del **Registro Nacional de Miembros de este instituto político**.

El dato es relevante, no sólo por los **más de 1,700 nuevos miembros activos registrados en la capital del estado**, sino porque **éstos podrían marcar la diferencia en las elecciones internas del PAN** que tendrán lugar en febrero o marzo del próximo año **para elegir al que será su candidato a la alcaldía poblana**.

En junio de 2012 el padrón panista era de 3,300 y este jueves **2 de agosto llegó a 5,021 miembros activos, y 9,703 adherentes**.



CIFRAS POR ESTADO Y MUNICIPIO PUEBLA

MUNICIPIO	ACTIVOS	ADHERENTES	ACTUALIZACIÓN
PUEBLA	5,021	9,703	8/2/2012

De acuerdo con fuentes cercanas al [proceso](#) de afiliación, **el grueso de los nuevos militantes del PAN en el municipio de Puebla—como el 60%— fueron reclutados por los operadores del gobernador Rafael Moreno Valle** y su secretario general de gobierno, **Fernando Manzanilla Prieto**, y el resto por la dirigencia estatal y municipal, y otras corrientes minoritarias.

Aprovechando el puente vacacional del Congreso del estado, el presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política de la LVIII Legislatura local, **el priísta Edgar Jesús Salomón Escorza, salió este miércoles con destino a Europa.**

Los enterados aseguran que **Edgar Salomón viajó a Londres para estar presente en los juegos olímpicos** que se prolongarán hasta el domingo 12 de agosto.

Este domingo 5 de agosto el periódico digital e-consulta.com festejará su primera década de existencia y para celebrarlo ofrecerá a sus lectores **una nueva plataforma y un rediseño**, el doceavo de su historia, que brindará una mejor experiencia de navegación.

El nuevo portal incorpora lo último en tecnología web, con aplicaciones multimedia de alto impacto y un despliegue de módulos noticiosos más ordenado y amigable, que **facilita a los usuarios su consulta desde cualquier ordenador y dispositivo móvil.**

De esta manera **e-consulta.com agradece a sus miles de lectores, así como a sus colaboradores editoriales, anunciantes y patrocinadores** su preferencia y confianza a lo largo de estos diez años.

El grupo político del gobernador Rafael Moreno Valle finalmente no apoyará al secretario de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico (Secotrade), Pablo Rodríguez Regordosa, para encabezar la dirigencia estatal del PAN, y tampoco al delegado de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT), **Roberto Grajales Espina.**

El candidato del grupo morenovallista para sustituir en la presidencia del Comité Directivo Estatal del PAN **a Juan Carlos Mondragón Quintana será una mujer.** La diputada federal electa por el distrito nueve de Puebla, **Blanca Jiménez Castillo**, quien se desempeñó al comienzo de la administración estatal como directora del **Instituto Poblano de la Mujer.**

Simón dice:

“Quien hace política pacta con los poderes diabólicos que acechan a todo poder”.

Max Weber

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>

(Raymundo Garcia Garcia)

El PAN y su ortodoxia

Después de los resultados electorales del pasado [proceso](#) de elecciones federales, estatales y municipales en algunas entidades federativas, los adversarios de Acción Nacional, como ha sucedido siempre en el pasado, inmediatamente buscan sangre políticas para regar las fuentes de sus plumas, con el anhelo de presentarse como los amanuenses totalmente conocedores de la vida política mexicana; y en el caso particular de este tema: de la vida interna de los partidos políticos.

Sin embargo, no obstante que cada día hay más panófilos; existe una beta enorme que cubre las entrañas del

partido político nacional creado por Manuel Gómez Morín, y que no es fácil desentrañar. El PAN es un partido que nació con una filosofía política totalmente antagónica al que le dio origen y sustento al PRI, y sus versiones anteriores -PNR y PRM-. Mientras el PRI en su primera versión como partido nacional revolucionario nació desde el poder político pensado en crear un instrumento que se encargara de las elecciones, con la visión de una sociedad controlada mediante organizaciones sectoriales; el PAN nació empuñando la dignidad de la persona humana, la libertad individual, cuyo único instrumento para pervivir dentro de la aplastante estatalización del cardenismo, no era otro que el respeto a las normas internas de la organización política. Así, decisión individual y libre; respeto irrestricto a las normas internas y no discusión pública de los asuntos internos del partido sería el éxito para sobrevivir dentro de un sistema político autoritario y de sistema de partido de Estado.

El respeto a las normas internas empieza por respetar las decisiones de los órganos partidistas, las cuales son democráticas. Y aquí empieza el asunto, la nominación de dirigentes, a diferencia del PRI que son decisiones políticas de una persona –en la era del presidencialismo omnímodo. El nombramiento lo hacía el presidente de la república; en el PAN, el nombramiento de la dirigencia es decisión de la militancia a través de órganos específicos como el Consejo Nacional. Y en esto empieza la diferencia entre PRI y PAN, mientras en el PRI, las dirigencias nacionales pueden ser cambiadas en atención a los intereses de la persona que detenta el poder político, en Acción Nacional, la dirigencia se cumple el tiempo por el cual fue designada, salvo casos de excepción muy particulares..

Una elección y sus resultados no son responsabilidad de una dirigencia, son una corresponsabilidad de todos los panistas. Claro, en el caso del PAN, por ende los resultados triunfalistas o derrotistas son corresponsabilidad de todos, y en ese sentido los dirigentes al ser respetuosos de las decisiones que toman la militancia y los órganos de dirección están obligados a cumplir con los mandatos que no son otros que cumplir el periodo por el cual fueron designados. De tal suerte que en la historia del PAN, se observa que los mandatos de sus presidentes del CEN, han durado el tiempo por el cual fueron nombrados, algunos al sido reelegidos y otros solamente han estado los tres años estatutarios. De tal suerte que los ríos de tinta que hoy día corren y debaten sobre la permanencia o cambio en la dirigencia del CEN del PAN, son puras quimeras y evidente falta de conocimiento de la vida ortodoxa de dicho partido.

EL PRD, PT, MC y PANAL, perdieron las elecciones presidenciales, para el caso de las izquierdas, al separarse los votos y sus triunfos, se aprecia su poca eficacia electoral; y curiosamente so se reclama la remoción de sus dirigentes nacionales. Entonces de donde vienen las presiones, por supuesto que no tienen su origen en el panismo, son expresiones de sus enemigos en el mejor de los casos, pero en el peor, son expresiones de neo panistas formados en el PRI, que miran una oportunidad y un pretexto para acumular poder político partidista o para regresar al PRI, ahora que regresa al poder. La ortodoxia seguirá salvando al PAN

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=39198:el-pan-y-su-ortodoxia&Itemid=334

MILENIO

(Trascendió Puebla)

:Que Germán Jiménez García, dirigente del Partido Compromiso por Puebla, intensifica su activismo en los municipios y distritos del estado para reclutar y establecer alianza, lo mismo con amarillos, azules o rojos.

Jiménez es la punta de lanza de un proyecto de alianzas electorales a los ayuntamientos y diputaciones donde va consolidando un proyecto de coalición para las elecciones locales del 2013 con el PRI y PANAL. Tiempo al tiempo.

:Que la Asociación de Mujeres Escritoras y Periodistas cumple 16 años de su fundación y para festejar anunciarán la convocatoria para el certamen estatal de periodismo donde el gremio podrá enviar sus trabajos en los diferentes géneros.

Patrocinará el concurso una marca cervecera y será la escritora y columnista "bien" Guadalupe Loaeza, quien acompañe a las poblanas en el festejo y emisión de la convocatoria, programado para el 8 de agosto en el Museo La Casa de los Muñecos.

:Que Roberto Moya Clemente de la Secretaría de Finanzas metió orden en el estadio Cuauhtémoc porque los palcos se los habían apropiado mediante diversas argucias algunos marinistas quienes gozaron de privilegios, vulnerando las reglas.

De paso el gobierno del estado le impidió al otrora empresario favorito clavarse unos millones de pesos más con el pago de los referendos a los tenedores legítimos de los palcos, cuando el inmueble es propiedad de los poblanos. Cuántos negocios no se hicieron a nombre del sufragio efectivo no reelección.

:Que Lobos BUAP se empieza a perfilar en la opción de los aficionados al fútbol para ascender a la primera ante

la debacle del Puebla de La Franja que ahuyenta a sus seguidores para asistir a los encuentros.

:Que el exdirigente estatal del PAN, Rafael Micalco Méndez, es la avanzada para el reacomodo de fuerzas internas en el partido gobernante de cara a las elecciones intermedias, poniendo en claro quién mandará en el partido.

:Que el académico de la Facultad de Economía de la BUAP, Huberto Juárez Núñez, uno de los expertos en Latinoamérica en temas de industria automotriz, ha pronosticado en entrevista radiofónica un 80% de posibilidades de que se instale en Puebla la planta armadora de Audi.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9154926>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

La política, subordinada a la ley

Cuando las leyes están subordinadas a la negociación política, de la naturaleza que sea, el Estado de derecho se achica y el tráfico de influencias y la corrupción se convierte en moneda de cambio.

Eso no ha ocurrido en el gobierno de alternancia de Rafael Moreno Valle; la aplicación de las leyes ha derrumbado las negociaciones en lo obscuro y los convenios por debajo de la mesa.

A diferencia del pasado donde el derecho se supeditaba a la política, donde las leyes y reglamentos eran torcidos para beneficiar a particulares, incluso por encima de derechos de terceros, en este sexenio parece haber acabado.

Los actuales litigios del gobierno del estado, entiéndanse administradores de los bienes y dineros de los habitantes del estado, obedecen a una línea política de defensa del patrimonio de los poblanos.

En décadas de gobiernos priistas se enajenaron bienes y recursos financieros a favor de particulares quienes formaron sociedades con los gobernantes a quienes convirtieron en sus socios, los nuevos ricos, en detrimento del patrimonio de los ciudadanos del estado.

Los más de 800 litigios que enfrenta el gobierno estatal ilustran esta filosofía, al grado de colocar a la Secretaría de Servicios Legales y Defensoría Jurídica por encima de la Secretaría General de Gobierno.

Y la política se subordinó al Estado de Derecho en el gobierno del estado, lo mismo en los litigios para el rescate de bienes públicos en manos, indebidamente de particulares, que en el terreno de la aplicación de la ley por perjuicios a terceros en vía pública.

A esta ortodoxia de política de gobierno la administración estatal debería evitar cualquier duda en torno a la aplicación estricta de la ley, en todos los terrenos y ámbitos de su actuación, de otra manera no mediría con la misma vara.

Este sexenio, insistía un conocer del tema, será de los litigios donde la política estará subordinada a las leyes y reglamentos, veremos si así continúa.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9154923>

RETO diario

(Posdata/Alfonso González Téllez)

Promesa incumplida

Recientemente, el pasado miércoles 1 de agosto, expuse apenas una **muestra** de la tragedia política por la que atraviesa el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) en Puebla, gracias a su dirigente, **Juan Carlos Natale López**, quien, ciertamente, ha logrado unificar a sus propios correligionarios en un solo tema, así es, en su contra.

Y es que el Verde sigue siendo el mismo partido desde hace, al menos, 10 años. Conserva la misma estructura, los mismos militantes, los mismos vicios y la misma desdicha.

Son muchas las irregularidades que se viven en el partido del tucán; sin embargo, dos son, tal vez, las que han llevado a todas sus dirigencias y al propio partido en Puebla al fracaso: La ambición y el abuso de sus presidentes.

No conformes con saquear a su partido, los dirigentes del Verde son, además, personajes extraños que piensan, sueñan y se imaginan con poder y fuero. Creen que son intocables y que están tocados por Dios.

En días pasados, el dirigente municipal del PVEM, **Gregorio Gómez**, evitó verse envuelto en un escándalo público que lo evidenciara como persona y como político. En aquel momento, libró un buen pleito; sin embargo, la bomba aún le podría estallar si no cumple con su palabra empeñada.

Resulta que uno de sus vehículos, una camioneta de carga ligera, provocó una carambola en la 31 Poniente y 13 Sur, casi frente a la Facultad de Medicina de la BUAP. El conductor del vehículo venía a exceso de velocidad

y su imprudencia impactó a 3 autos que esperaban el cambio de luz roja a verde.

Afortunadamente, el golpe no pasó a mayores y quedó únicamente en daños **materiales** debido a que las personas afectadas llevaban puesto el cinturón de seguridad. Eso sí, el choque fue seco y le saldrá muy caro. El conductor de la camioneta, de inmediato, descendió y advirtió que el vehículo no era de él sino de Goyo Gómez, quien se tuvo que presentar en el lugar para hacerse responsable de la reparación de los vehículos siniestrados y de todos los gastos.

Los afectados esperaron pacientemente al propietario de la camioneta, sin mayor problema, para cobrar los daños y/o arreglar el siniestro con sus respectivas aseguradoras.

Goyo, aceptó su culpa y se comprometió a **pagar** los daños en un determinado tiempo, pues, argumentó no tener dinero, ni asegurado su auto. Con los tres afectados, Goyo, se arregló y dio su palabra de que les pagaría el percañe.

El caso es que, de buena voluntad, los afectados aceptaron la palabra empeñada del dirigente del Verde y es la hora que lo siguen esperando.

Otras Posdatas:

*** Cambios en Marconi...**

La ducha periodista, **Patricia Estrada Sánchez**, conductora del noticiario radiofónico Vértice 102.1, de Grupo Marconi Comunicaciones, asumió, el miércoles pasado, la Dirección de Noticias de la **empresa** por los cambios que se dieron en la misma estación.

Su nombramiento se dio a raíz de la salida de otra excelente periodista, **Alma López Pérez**, quien dejó su cargo por irse a la Ciudad de México a asumir otra responsabilidad en una empresa consultora.

Enhorabuena para Paty.

*** Una de operadores...**

Son varias las veces que el subsecretario de la Secretaría General de Gobierno, **Miguel Ángel de la Rosa Esparza**, ha sido visto en el restaurante del Hotel **Casa Reyna**, ubicado en el Paseo del Río de San Francisco. Dicen, los que saben, que ejecuta su trabajo a cabalidad y ya sostuvo reuniones con diferentes actores políticos, como el panista, **José Antonio, "El Mosco", Díaz García**, con quien desayunó.

Lo mismo hizo ayer con el regidor perredista, **David Méndez Márquez**, con quien sostuvo una charla muy amena.

El caso es que De la Rosa anda desatado operando en todos los partidos políticos. Es más, dicen que el tema no es otro que el municipal.

La duda mata.

<http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-PuoIys -iioCpIie &id=2062>

La Jornada de Oriente

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

Dirigentes del SNTE de Puebla serán recompensados por el gobierno de Peña

Algo que llama mucho la atención es que los dos secretarios seccionales del SNTE en Puebla, Cirilo Salas Hernández y Eric Lara Martínez, en público y privado se muestran satisfechos, contentos, felices, por su desempeño electoral del pasado 1 de julio. Quienes los han visto y lo han escuchado, dicen que parece que hubieran ganado y no fueron derrotados en una proporción de más de dos a unos en contra los candidatos del PRI.

Ante ese optimismo poco congruente ha surgido la versión entre miembros de la cúpula local del SNTE de que esa actitud positiva se debe a que en realidad ambos dirigentes se sienten seguros de que serán recompensados por el resultado obtenido en las urnas, no solamente por Elba Esther Gordillo Morales, la presidente del sindicato magisterial, sino por el gobierno de Enrique Peña Nieto.

Y es que al final –se especula– ambos dirigentes acabaron colaborando a la causa de la victoria priista.

Por lo que no será difícil que ambos dirigentes pudieran tener un futuro prometedor en el próximo gobierno federal, ya que ambos dejarán los cargos sindicales en octubre cuando se renueven los comités ejecutivos seccionales del SNTE 23 y 51.

La **anterior** posibilidad surge por lo siguiente:

Se dice que en el caso del secretario general de la sección 23 del SNTE, Eric Lara Martínez, quien fue candidato del Panal en Tepeaca, había hecho una campaña tan exitosa que dos semanas antes de los comicios la disputa real por el distrito se encontraba entre él y el aspirante del

Movimiento Progresista, Mario Miguel Carrillo Cubillas, pese a que este último fue un pésimo candidato, pero en esa región fue donde más creció la popularidad de Andrés Manuel López Obrador.

Semana y media antes de la elección, Lara Martínez habría sido llamado a negociar y se le pidió desactivar la movilización que tenía planeada para el 1 de julio.

La orden, se especula, vino del más alto nivel del SNTE. Eso permitió que en Tepeaca el Panal quedara relegado a un cuarto plano y que Jesús Morales Flores, el candidato del PRI, pudiera saltar al primer lugar, luego de que en las preferencias estaba en el tercer sitio.

Esa ayuda de última hora habría sido resultado de que Jesús Morales Flores estaba en el grupo de candidato que eran impulsados por el grupo político del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas.

Y que sin ese respaldo, el priista difícilmente podría haber salido adelante dado el alto grado de descrédito que enfrenta la familia Morales Flores.

El otro caso, el de Cirilo Salas Hernández, el líder de la sección 51 del SNTE, resulta extraño que en su distrito, en Ajalpan, se le hayan anulado unos 15 mil votos al Panal y que este partido no haya protestado.

Si hipotéticamente esos 15 mil votos hubieran contado, tal vez el Panal no habría ganado, pero si le habría dado un fuerte susto al PRI, que tuvo como candidato en esa demarcación al dirigente de Antorcha Campesina, Lisandro Campos Córdova.

¿Por qué se puede creer en estas versiones? Por qué al final quedó evidenciado que fue falso el rompimiento entre el PRI y el Panal.

El Panal rompió la alianza que tenía con el PRI para postular candidatos comunes porque ese esquema lo ponía en riesgo de perder su registro como partido político nacional.

Pero al final, Elba Esther Gordillo nunca dejó de ser una aliada del PRI y de Enrique Peña Nieto.

Eso posibilitó lo que ocurrió en Tepeaca y Ajalpan.

Y por eso dos opositores al Revolucionario Institucional, desde el punto de vista formal, como son los casos de Eric Lara y Cirilo Salas, podrán ser recompensados por un gobierno de extracción priista.

¿Cómo se va a dar ese "pago de favores"?

Por ahora se ignora.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/dirigentes-del-snte-de-puebla-seran-recompensados-por-el-gobierno-de-pena_id_11545.html

(Editorial)

Un congreso que solapa

El Congreso del estado impidió una sanción contra Rafael Moreno Valle Rosas y el titular de la Dirección de Comunicación Social y Relaciones Públicas, Sergio Ramírez Robles, quienes fueron sancionados por el Consejo General del Instituto Federal Electoral (IFE) por violar la Constitución, al difundir el primer informe de labores del gobernador, ya que se realizó en salas de cine fuera de territorio poblano.

Es en verdad decepcionante y frustrante la forma en como se han venido conduciendo los representantes populares, porque ante el cúmulo de irregularidades que se cometieron en el pasado [proceso](#) electoral, incluida la transgresión cometida por el titular del Poder Ejecutivo y su colaborador, no hay ningún tipo de repercusión y mucho menos de reprimenda en el Poder Legislativo.

En efecto, durante la pasada contienda electoral hubo difamaciones, compra de votos, manipulación de [programas](#) sociales, difusión e inauguración de obras y otras prácticas anómalas y hasta delictivas que hasta el momento no han encontrado en ninguna institución un castigo ejemplar por haber violentado la voluntad popular que se debe expresar en urnas.

Todo indica que el Código Federal de Instituciones Procedimientos Electorales y hasta la Carta Magna pueden ser transgredidas sin el menor recato, porque a la hora de la verdad las sanciones brillan por su ausencia, ya que las autoridades encargadas de juzgar o establecer contrapesos, juegan el papel de comparsas que con su omisión o encubrimiento avalan los hechos consumados.

Lo peor de todo esto es que se poco a poco, y en momentos como éste de manera brusca se van cerrando las opciones para la lucha electoral por la vía democrática, por la obsolescencia, la negligencia o el contubernio tácito de autoridades e instituciones que imponen el interés de minorías minúsculas sobre el de las amplias mayorías.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/un-congreso-que-solapa_id_11544.html

(Primera Columna/Oscar López)

- **Sigue la guerra mediática**
- **Una más contra Henaine**
- **El gobernador celebra su triunfo**

Una nueva andanada fue la que encabezaron ayer Andrés Manuel López Obrador y su equipo de campaña; se lanzaron otra vez contra el PRI pero en la persona del coordinador de campaña de Enrique Peña Nieto, solamente que los tiempos para que estas acusaciones pudieran tener efectos legales, ya se acabaron. Cuando debieron presentar las pruebas para que el IFE las valore y determine si son contundentes o no para declarar la invalidez de las elecciones del pasado 1 de julio, terminó hace ya varias semanas, con lo que se comprueba, una vez más, que el objetivo es solo hacer el escándalo en los medios de comunicación, comprobando lo que hace un mes dijera el propio líder del PRI a nivel nacional, Pedro Joaquín Coldwell: "Andrés Manuel López Obrador es un mal perdedor".

¿Cuál es el escenario que se dibuja después del 6 de septiembre y luego para el 1 de diciembre cuando se cumplan con los tiempos establecidos en la ley para que el Tribunal Electoral declare la validez de la elección, como seguramente ocurrirá ante la falta de contundencia de las presuntas pruebas del Movimiento Progresista? Como ya lo hemos comentado, los perredistas más cercanos a Andrés Manuel como Miguel Mancera e incluso Dolores Padierna, ya se han desmarcado de las acciones que se han realizado desde hace un mes, pues entienden que no hay más que hacer en este sentido y en el caso de Mancera, se prepara ya a gobernar la ciudad más grande del mundo, por lo que no puede enfrascarse en esa guerra absurda que solo está dejando como saldo división social y enconos peligrosos contra una cadena de supermercados.

Por fin se decretó como legal la recuperación del predio "Valle Fantástico" luego que Ricardo Henaine había interpuesto sus recursos legales correspondientes, sin embargo, ayer el Segundo Tribunal Colegiado de Circuito, confirmó la sentencia del Juez Segundo Civil de Cholula que ya había declarado como legal toda acción para la recuperación de la superficie.

El propio gobernador Rafael Moreno Valle en su cuenta de [twitter](#) envió, desde Detroit: "Celebro que el Poder Judicial de la Federación, haya publicado el amparo por el que los poblanos recuperamos el Ecoparque Metropolitano".

Ante esto, de plano que el panorama sigue más que negro para el empresario poblano, pues el equipo Puebla de plano no da una y ya se evidenciaron las discrepancias entre él y el socio minoritario Chargoy.

CONFETI...De flojera la visita anunciada para este domingo de Andrés Manuel López Obrador a Puebla...viene dizque a recabar las pruebas del fraude que tenga la gente...¿acudirán todos los que fueron al Estadio Hermanos Serdán?, la verdad lo dudamos

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4710

(La Radiografía/Fabián Gómez)

Los benefactores de la democracia morenovallista

Solo Fernando Manzanilla y Jorge Aguilar Chedraui, secretarios de Gobierno y Salud del gabinete morenovallista, creen en la democracia que fomenta el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas.

Uno por ser el favorito del gobernador para ocupar la candidatura a la alcaldía y el otro porque será líder del Congreso estatal durante 4 años con 8 meses, aunque ni en su [casa](#) lo conocen.

Por eso, ningún ingenuo aspirante o suspirante ha decidido realizar todo tipo de proselitismo que ambos funcionarios llevan a cabo con la estructura de las dependencias a su cargo.

Ningún funcionario o aspirante a la alcaldía cree en la palabra de su propio gobernador, por eso han tomado con mucha reserva los tiempos políticos y el llamado de su máximo jerarca.

Sin embargo, algo que hay que [aceptar](#), es que Manzanilla es un hombre que sabe construir acuerdos verbales aunque jamás los aterriza en lo palpable.

Es también una persona con una gran capacidad de conciliación que permite sentir el apoyo gubernamental en todo momento.

Por su parte, Jorge Aguilar es un verdadero desconocido cuya suerte no ha tenido límite, pues absolutamente todo se lo debe a su amo el gobernador poblano, quien lo ha puesto en todos los cargos públicos que ha

ostentado.

Sin temor a equivocarme, en estos momentos Jorge perdería una elección de no ser porque su amo lo hiciera ganar.

Pero no se tendrá que preocupar, pues irá como candidato plurinominal para no **correr** el riesgo de ser humillado en las urnas.

Porque ambos personajes son los que le garantizan más lealtad y continuidad a su proyecto, Moreno Valle solapa el que traten de posicionar su **imagen** a pesar de usar recursos públicos y aunque no son los tiempos. ¿Y la oposición?.

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma)

Oscar, protegido de Marín

Casualmente dos funcionarios marinistas perseguidos por el actual gobierno trabajaron en dependencias cuya Junta de Gobierno era presidida por el secretario de Educación Pública. Para los auditores, las cuentas públicas deberán ser independientes, pero el manejo político que se tiene, **confirma** las sospechas de venganzas personales.

Vamos a **ver** (si estoy mal, merezco un coscorrón): el Conalep y el Capcee tienen a sus respectivos titulares, pero ambos organismos pertenecen al sector educativo y por lo tanto tienen como presidente ejecutivo al titular de la SEP. Esto quiere decir que las decisiones y todo lo demás en ambos organismos, tienen el aval del secretario encargado de la educación.

Para ponerle nombre y apellido: El Conalep que encabezó Antonio Hernández y Genis y el Capcee que dirigió Rodolfo Chávez Carretero, estaban y están, bajo la supervisión de la SEP cuyo titular fue Darío Carmona García. Entonces, ¿por qué la cuenta pública de Carmona se aprobó de urgencia y a las de Hernández y Chávez se les encontró irregularidades?

De alguna manera, las personas responsables de la persecución de Hernández, Chávez y otros miembros de la "pipitilla marinista", o sea los diputados y los auditores del Organismo de Fiscalización Superior, deben tener elementos legales y técnicos (ilegales y políticos) como para fincar las responsabilidades, pero hay cosas que no cuadran en el escenario colectivo.

Y es que ¿cómo es posible que para los auditores y diputados, la cuenta pública de la SEP no tiene observaciones, irregularidades ni nada que se le parezca y las de dos organismos de la SEP, tienen problemas por millones de pesos?

La verdad, no es entendible para el común de los ciudadanos, pero sí lo es para quienes saben que estas persecuciones son estrictamente políticas y **personales**. Por ejemplo, al ingeniero Javier García Ramírez le dieron el beneficio de emigrar de Puebla y sortear el peso de la ley morenovallista.

Ahora bien, en el caso del Capcee las irregularidades son responsabilidad de Marín, pues todos los beneficios fueron para su compadre y cómplice, el tal Oscar García quien dicho sea de paso, está incluido entre los protegidos marinista a los que el gobernador no va a perseguir, porque forma parte del **paquete** de impunidad pactado por Marín y Rafael.

El Verdugo

En Pueblo Nuevo existe un centro comercial denominado Cristo Rey y entre sus inquilinos se encuentra un instituto Innova.

El Verdugo pregunta: ¿quién es el dueño? ¿un maestro jubilado y millonario?

Gracias

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22

Puntual

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)

El parque es de los poblanos

Por más que así se planteo desde el principio, no es un tema personal.

Ayer una instancia del Poder Judicial de la Federación determinó que en el juicio de amparo directo 254/2012 y amparo en revisión 91/2012, en que al tratarse de un bien del dominio público (Valle Fantástico), éste no puede ser objeto de una donación, por lo que el predio regresa de pleno derecho a sus legítimos propietarios, los poblanos.

Durante la expropiación de los ejidos que llevó a cabo el gobierno de Carlos Salinas de Gortari como presidente para dotar a la capital poblana de una reserva territorial, lo que se concretó en junio de 1992, contemplaba un desarrollo regional equilibrado que lo mismo consideraba zonas comerciales, áreas habitacionales destinada a distintos niveles sociales como espacios públicos, destacadamente un área de parques para una capital que carece de se tipo de espacios.

Por motivos ya documentados, Piña Olaya autorizó operaciones comerciales que al llegar a la gubernatura Manuel Bartlett desconoció por considerar que no se apegaban al decreto legal que existía. Fue así como varios desarrolladores habitacionales tuvieron que ir a Finanzas por cheques que no correspondían a lo que habían pagado. La posición oficial fue clara: "esto es lo que ingresó al gobierno del estado, si pagó otra cantidad pídasela a quien se la dio". No se sabe aún si lo recuperaron.

El espacio original contemplado para desarrollar un parque se encontraba en lo que hoy es el centro comercial Angelópolis y lo que es el parque del Arte, frente a la Iberoamericana.

Por eso en el [plan](#) de desarrollo se ubicaron una reserva para bosque en lo que fue Valle Fantástico que más adelante el gobernador Melquíades Morales dio en concesión a los empresarios Carlos Peralta y Ricardo Henaine; y el gobernador Mario Marín escribió a este último quien recibió apetitosas ofertas de los dueños de La Vista para construir ahí un segundo fraccionamiento a lo que no accedió porque su plan era un gran centro comercial y de entretenimiento.

El plan no se llevó a cabo y construyó un parque como Valle Fantástico que no se consolidó y ayer el gobierno del estado ganó la última instancia en el litigio para consolidar el actual Ecoparque Metropolitano.

En su toma de posesión como gobernador, Rafael Moreno Valle, instruyó a diversas autoridades para iniciar un [procedimiento](#) legal y recuperar las hectáreas conocidas como UDU-SA-18. Se llevó a cabo el juicio de Inexistencia de Afectación y de Donaciones y de Nulidad Absoluta de diferentes actos que resolvió el Juzgado 2º Civil de Cholula. Fueron 28 los demandados.

"El pasado 16 de diciembre de 2011, se dictó sentencia definitiva declarando la Inexistencia de Afectación, de Donaciones y de Nulidad Absoluta de diferentes actos. Con [fecha](#) 23 de marzo de 2012, la 2ª Sala Civil del Tribunal Superior de Justicia resolvió el recurso de apelación confirmando la sentencia definitiva".

Ayer, ante la sentencia de segunda instancia que obligó a promover juicio de amparo directo 254/2012, el 2º, el Tribunal Colegiado de Circuito resolvió confirmando precisamente las sentencias anteriores.

Las autoridades judiciales estatales y federales coincidieron, en el juicio de amparo directo 254/2012 y amparo en revisión 91/2012, en que al tratarse de un bien del dominio público, éste no puede ser objeto de una donación, por lo que el predio regresa de pleno derecho a sus legítimos propietarios, los poblanos.

No hay más, Puebla tiene ya un gran parque.

<http://www.ngpuebla.com/node/34097>

(Angelopolitanas)

No lo platique en voz alta pero hay elementos válidos para confirmar que será el yucateco Emilio Gamboa Patrón el próximo líder de los senadores del PRI y eso se confirmará en la sesión plenaria que la próxima semana llevarán a cabo los futuros legisladores.

No es un asunto menor esa designación para Puebla por varias razones.

La primera que es el padrino de Blanca Alcalá, quien con eso considera que amarra una presidencia de comisión influyente y empezará a construir un futuro personal y de equipo; deja fuera del Poder Legislativo, por lo pronto, a su suplente el poblano Jorge Juraidini Rumilla y buscará que sus propuestas de delegados federales en el estado sean válidas, no como un favor sino como posición del Congreso.

@

El diputado federal panista Rafael Micalco ya mostró que lo suyo es la política y no sólo quiere ser legislador sino que buscará la presidencia estatal de Acción Nacional. Ya ocupó el puesto y generó tensiones en algún momento pero está dispuesto a ir por la revancha aunque no va solo.

Su compañero Gerardo Maldonado, presidente del comité municipal, también puede llegar a esa posición, sólo que todo depende de lo que suceda el 11 de agosto en la asamblea del [Consejo](#) Nacional panista y donde el presidente Calderón apuesta su futuro porque a toda costa quiera dominar a su partido. En el PAN la pelea van en serio y es de pronóstico reservado, al tiempo.

@

A las "grandes fuerzas de las izquierdas partidarias" y sus dirigentes los tomó por sorpresa la decisión de Andrés Manuel López Obrador de llegar esté domingo a la ciudad de Puebla, la tierra de su hijo menor, ya que estaban por irse de vacaciones y resulta que no saben que hacer para preparar un buen evento público.

Tampoco tienen las miles de pruebas testimoniales y [materiales](#) que han presumido acumular, para demostrar el

"fraude electoral" en Puebla. Es más apenas empezaron a hablar con sus dirigentes rurales y candidatos para traer a su gente al zócalo, ¡¡¡que pena!!!

@

Los que si se están moviendo todo son los Morena (el Movimiento de Regeneración Nacional lopezobradorista) , que por las redes y con todos sus comités están llamando a sus bases insurgentes para que estén presentes en la asamblea informativa del próximo domingo 5 de agosto al medio día en el zócalo de Puebla.

Además les piden que lleven las pruebas del "fraude" que hubieran recolectado en estos días (fotos, videos, tarjetas, etc.) y las firmas recabadas. Quizá no haya pruebas pero lo seguro es que si habrá muchos ciudadanos y jóvenes, que son los que están más activos en estos días.

<http://www.ngpuebla.com/node/34098>

